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　この9月末を持ちましてパレスワイズメンズクラブの連絡主事の任を終え加藤総主事と交代をいたします。
　5年前にパレスクラブの連絡主事を拝命したときには正直とても緊張しました。メンバー数が多いこと、多く
の歴々のワイズメンがおられること、京都部の中でも一目を置かれ見本であるといわれる背筋の伸びたクラブ
である。そのように聞いていたからです。
　実際に連絡主事としてクラブを見て感じたのは前知識通りで、シニアメンバーがコアになる精神を支えてい
ながら、若手のメンバーがしっかり中心になって運営しているバランスの良いクラブであるという事でした。
　そしてワイズとしてどうあるべきかを常に考えることを惜しまないクラブであるという事もわかりました。
私自身は何の貢献できませんでしたので、せめてものとの思いで、例会前には必ず全員のメンバーと握手をす
ることを心がけ、心をこめて（わかりやすい言葉で）お祈りをすること、大きな声でワイズソングとYMCAの歌

を歌う事を努めました。
　最後の食前の感謝で、「神よ、パレスクラブのこれまでの働きを祝してください。そして今とこれから、パレスクラブが京都部そし
て日本区のワイズメンズクラブのリーダーとなる働きができますよう導いてください」とお祈りをいたしました。人数が多いととも
すれば失速してしまいそうになる時もあるかと思いますが、世界の中心あるパレスワイズとしての心意気をはじけさせてください。
　私は10月1日より滋賀YMCAにて新たに働きをすることになりました。離れても皆さんのご活躍を心から応援し、お祈りしており
ます。5年間ありがとうございました。
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会　長 大森夏彦
副会長 藤松幸一
副会長 宇野由香子

書　記 新納麻衣子
書　記 平野雅幸

会　計 高岡　昇
会　計 三宅紘子

京都パレスワイズメンズクラブ会長

大森 夏彦
『先意承問』 “Being proactive”
気持ちを察し「知恵」と「行動」を

国際会長（IP）　

Moon Sang - Bong（韓国）　
'Yes,we can change.'
「私たちは変えられる」

アジア太平洋地域会長（AP）　

田中 博之（日本）
'Action！'
「アクション！」　

西日本区理事

遠藤 通寛（大阪泉北）
「未来に残すべきものを守り育てる」
’Let's protect and cultivate
what should be passed
on to the future'

京都部部長　｠

川上 孝司（京都パレス）
「永遠の絆」
'will the circle be unbroken'

　京都パレスワイズメンズクラブの皆様、日頃から国際・交流事業に格別のご理解・ご
支援を賜り、心より感謝申し上げます。又、去る９月９日には熱海クラブ、東京グリー
ンクラブ、京都パレスクラブの“トライアングルDBC”を締結され、心よりお祝い申し
上げます。
　小生は今回２度目の国際・交流事業主任を担当しております。前回同じ事業主任を担
当致しました２０１５年８月にアジア地域大会の会場にて貴クラブ（当時、小林会長）
と札幌クラブのDBC締結式にも立ち会っております。不思議な嬉しいご縁を感じてい
ます。
　小生が所属しています奈良クラブも、御殿場クラブ、名古屋東海クラブとトライアン
グルDBCを締結しており、毎年持ち回りで１泊２日の交流会を楽しんでいます。やは
り、自分たちのクラブには無い一面や違った活動もされており、お会いするたびに刺激
を頂いています。３年に一度は東山荘に行けるのも楽しみの一つです。『交流はワイズ
の醍醐味』、小生には懇親会での“飲みニケーション“を一番の楽しみにしています。７
月末には、プライベートで来阪されました、IBC相手の台南クラブの２名の仲間とお昼
をご一緒する機会が有りました。その中で小生が嬉しかったお話が有ります。為替で台
湾ドルが強い時にドル等ではなく、日本円に替えて置く人が多いとお聞きしました。そ
れを貯めて置いて日本に旅行に行くのを楽しみにしていると嬉しいお話でした。
　さて、締結式にも立ち会って頂きました、田中アジア太平洋地域会長からフィリピン
のマニラダウンタウンクラブを含めた『クアドラングル（四角形）締結』のご提案が有
りました。来年開催されます「アジア太平洋地域大会＠仙台」にて、夢が実現出来れば
嬉しいですね。最後に、今回のトライアングル締結式、誠におめでとうございます。３
クラブにて末永い、想い出に残る楽しい交流を続けて頂きます様に祈念申し上げます。

京都パレスワイズメンズクラブ第48期　広報事業委員会
委員長:渡邉 大介　副委員長：前川 健司　委員：芦原 孝一、尾﨑 明子、福井 正太、米増 貴雄

2.中京区民ふれあいまつり　てびき体験ブース出展
　中京区ふれあいまつりに京都YMCAボランティアビューロー専門委員会がてびき体験ブースを出展します。視覚障がい者の方をサポートする手引
きについて、楽しく学んでみませんか。ぜひお立ち寄りください。
日　時：
場　所：

10月28日（日）10:00～15:00
中京中学校グラウンド（中京区西ノ京北聖町51／地下鉄二条駅徒歩すぐ）

　認知症は人ごとではありません。認知症は誰にもおこりうる脳の病気によるものです。認知症の人が記憶障害や認知症障害から不安に陥り、その結
果まわりの人との関係が損なわれることもしばしば見られ、家族が疲れ切って共倒れしてしまうことも少なくありません。しかし、周囲の理解と気遣
いがあれば穏やかに暮らしていくことは可能です。
　この機会に、認知症について理解を深めてみませんか。ぜひご参加ください。
日　時：
場　所：
定　員：
参加費：
お申込み・お問合せ：京都YMCA（TEL）075-231-4388

10月12日（金）19:00～21:00
京都YMCAマナホール
60名（先着）
無料　※受講者のみなさんには、「認知症サポーター」オレンジリングをお渡しします！

1.認知症サポーター養成講座

日　時：

場　所：

10月28日（日）集合解散　12:40～16:00
募金活動実施時間　13:30～15:00（京都市内）
12：40よりYMCAの国際協力事業について説明を行い、その後グループに分かれて各募金場所に移動します。
京都市内約10か所

　京都YMCAでは毎年秋、すべての人々が国・民族・宗教の違いを超え、平和に生き生きと暮らせる社会をつくるために国際協力街頭募金を行なって
います。集められた募金は世界中のYMCAネットワークを通じて、紛争で苦しむ人々や貧困の中にある子ども達への支援のために使われます。ご協力
お願いいたします。

3.国際協力街頭募金

トライアングルの締結、おめでとうございます

ワイズメンズクラブ国際協会
西日本区　国際・交流事業主任 中井  信一
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今月の聖句
「あなたに欠けているものが一つある。行ってもっているものを売り払い、貧しい人々に施しな
さい。そうすれば、天に富を積むことになる。それから私に従いなさい。」
マルコによる福音書第10章第21節
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在籍クラブ会員数 64名

パレス功労会員数 2名
担当主事数 1名

月間MU総数 2名
月間出席者数 47名
月間出席率 81.0％

パレス維持会員数 3名

9月第1例会出席 47名 ニコニコ９月第1例会 0円

累計 80,000円

累計 44,600円

累計 0PT

ファンド収益 35,200円

BF切手 0PT
BF現金 0PT

ニコニコ9月第2例会　19,000円内、メンバー 46名
メネット 1名
コメット 0名
ゲスト 0名
ビジター
スピーカー

0名
0名

9月第2例会出席 34名
内、メンバー 30名
メネット 0名
コメット 0名
ゲスト 1名
ビジター 2名
スピーカー 1名

例 会 出 席 ニコニコ／ファンド／BFポイント

10月の行事予定

3日(水)

10日(水)

21日(日)

24日(水)

28日(日)

役員会

第一例会

ポテトファンド

第二例会

国際協力街頭募金

第１号議案
第２号議案
第３号議案
第４号議案
第５号議案
第６号議案
第７号議案
第８号議案
第９号議案
第10号議案
第11号議案

11月第1例会（振替例会）の件（ドライバー）【承認】
 11月第2例会(Yサアワー例会）の件（ドライバー）【承認】
国際協力募金の件（Yサ)【承認】
リトセンオータムフェスタ（Yサ）【承認】
クリスマス例会ＰＴの件（ドライバー）【承認】
退会者の件（会長）【承認】
入会者の件（会長）【承認】
「久保田さんを送る会」の件（会長）【承認】
慶弔金拠出の件（会長）【承認】
役員会議事録訂正の件（会長）【承認】
京都部部会決算報告の件（京都部部会実行委員会）【承認】

役 員 会 議 事 録

 

BF
EF

強調月間強調月間

編集後記
9月9日に京都パレスクラブがホストを務める第23回京都
部部会の開催に伴って、例会や行事以外の日に委員長、
プログラム班長、各班長を中心に多くの会議の場が持た
れました。大変な事は多々あったと思うのですが、貴重
な経験であり、真剣に取り組むことでクラブの絆が深ま
ったように思います。
部会に向けてのみなさんの多大なご尽力、心よりお疲れ
さまでした！
渡邉大介

（奈良クラブ）

Happy Birthday
8日
12日
14日
21日

大野　バージニアワイズ 
泉　慎平ワイズ 
平野　雅幸ワイズ 
岡見　紫ワイズ 

23日
27日
29日

吉田　恵美ワイズ 
芦原　孝一ワイズ
井上　均ワイズ 

  5日 田中　一馬ワイズ・依里子メネット
  9日 杉本　泰造ワイズ・笙子メネット
10日 西川　寿一ﾜｲｽﾞ・和子メネット

11日 林　利治ワイズ・圭衣子メネット
28日 松谷　紀彦ワイズ・宏子メネット

Happy Annyversary

パレスクラブの連絡主事をつとめて 久保田連絡主事



9月第一例会 日付：2018年9月9日(日)
会場：グランドプリンスホテル京都 谷口　龍一 9月第二例会 (第1137回) 日付：2018年9月26日(水)

会場：京都ブライトンホテル

新人メンバー自己紹介

　ついに京都部部会が終了いたしました。
　まずは京都部部会の開催にあたって多くの時間、労力を咲い
ていただいたクラブの全メンバーに厚く御礼申し上げます。
　思い起こせば川上ワイズが京都部部長に就任されたこと
から１８年ぶりにパレスクラブが京都部部会のホストを引
き受けることになり、ひょんな事から実行委員長を拝命する
ことになった時には、「アジア大会を経験したメンバーが多数
いるんやから京都部部会ぐらい楽勝やろ」と正直、気軽に考え
ていました。
　そんな甘い考えがあった為に、始動が遅く、またメンバー全
員を巻き込むような活動が出来なかった事が悔やまれてな
りません。
　しかしながら準備段階から当日までのメンバーの活動は
本当に素晴らしく、「この人は普段はのんびりしてるのに、い
ざという時は頼りになるんや！」と感じた方は少なくありま
せん。
　部会当日は恐れていたようなトラブルもなくあっという
間に終わってしましました。
　特に実行委員長謝辞はほとんど記憶にありません。

　部会が成功したかどうかの評価はさておき、色々な形で部
会に関わっていただいた経験は今後のメンバー、クラブに
とって貴重な財産だったことは間違いないと思います。
　特にアジア大会を経験していないメンバーにとっては、日
頃のクラブ活動とは違う形でメンバーと共同で様々な活動
を経験したことは有意義だったと思います。
　一例としては、入会歴の浅いメンバーが部会のアピールに
他クラブの例会を経験して「普通だと思っていたパレスクラ
ブの例会の有り様が、クラブによって様々だということを知
れてアピールに行ってよかった」という声が聞けました。
　また、私個人としては、今回の経験で様々な意見をまとめる
難しさ、物事を進める段取り、リーダーシップのあり方、考え
の伝え方などを学びました。この経験を今後のクラブ活動に
活かせていくことが、今回御協力、御心配をおかけしたメン
バーの恩に報いることだと痛感しております。
　約２０年後にまた来るであろう部会のホストの役割がパ
レスクラブに来た時には、私は６４歳になっているので、ベテ
ランメンバーとして酒を飲みながら「わしが実行委員長をし
た時はなぁ・・・」と昔話をしたいと思います。
　最後に、改めて本当にありがとうございました。

ZEROクラブよりEMC100人例会の告知に
いらっしゃしました！

久保田連絡主事、長い間お世話になりました！ゲストスピーカーの古賀智子様、
貴重なお話ありがとうございました！

京都パレスクラブ大森会長より歓迎の挨拶 谷口京都部部会実行委員長より閉会の挨拶

第一部　いよいよ第23回京都部のスタート！

川上京都部部長による挨拶 第三部　アンティーズさまと
京都部各クラブによる合唱

第二部　ラジオＤＪ佐藤弘樹さまの講演

熱海クラブ、東京グリーンクラブとの
トライアングル締結

第一部　バナーセレモニー最後に登場パレスクラブ！

台中からお越し頂いたIBCメンバーのみなさま
ありがとうございました！

　ゲストスピーカーの古賀智子様。高岡ワイズご紹介の山田
様。ZEROクラブの佐古田正美会長と坂口バネッサ副会長を
お迎えしました。先ずは大森会長より、我が京都パレスクラ
ブが間も無く半世紀（５０周年）を迎えるにあたりクラブラ
イフへのより一層の積極的参加。その為にメンバーとして４
９期→５０期を活かして欲しいとのお話でした。
　後藤ワイズ第３子（お嬢様）のお誕生お祝い。お幸せなご家
庭を築いておられるご様子を感じました。お嬢様のお誕生、
本当におめでとうございます！
　ZEROクラブの佐古田会長、坂口副会長からは、１０月２
５日のEMC１００人例会「万病撃退！腸が免疫の鍵だっ
た！」のアピールでお越しになりました。設立当初はメン
バー数が少なく、メンバーを増やす試みを試行錯誤して、現
在９期目。やっと約３０名。来年１０期を迎えるにあたって、
よりクラブを活気づけるためにも１００人例会を企画され
たとの事です。佐古田会長の疲れを知らない体力と坂口副会
長の心の暖かさを感じました。

　アナウンサー、司会、パーソナリティーとしてご活躍され、
京都市地下鉄烏丸線の車内アナウンスもされている古賀智
子様の「人生の転機」のお話は、人との出会いやご友人との強
い信頼関係からの繋がりのお陰で転機をむかえ、人見知りの
幼少の時からは予想もしなかった司会業を今している。どの
様な転機が起って人前で話をする仕事に就いたかのエピ
ソードをお話頂きました。その転機は、選挙事務所へ事務の
お手伝いとして行ったのに、後援者の方にうぐいす嬢と間違
われて選挙カーに乗ってしまい、たどたどしくアナウンスし
て選挙事務所へ戻ると苦情殺到だった。しかし、毎日、何度も
台本を読み返し、読込んでアナウンスしていると選挙が終わ
る頃には、既にうぐいす嬢になっていた。その選挙活動中の、
もともとのアナウンサーにスカウトされて司会業の道が開
かれ、紆余曲折しながら現在が有るとの事でした。ぶれない
弛まぬ努力と謙虚な心が大切だと感じました。

古川　安雄
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　私はいつも自分の知識を広くすることを考えていました。また、私のことを信じてくれる人、私が信じ
ている人のためにできることを考えた時に、浅野ワイズからのご紹介を受け、私は京都パレスワイズメン
ズクラブのメンバーになる道を選びました。
　この京都パレスワイズメンズクラブのメンバーとして多くの人との出会いを通して自らの成長と周り
の人を助けることができるように、これからの自分の道をもっと拡げていこうと思っています。みなさ

ん、どうぞよろしくお願いします！
”If you want to DO something, it should be comes from your HEART!!!” 

　初めまして、私は第48期より参加させて頂いている山本健・ケンちゃんです。
現在65才で妻と33才の警察官の息子と29才の娘がいて、10月には初孫が誕生しますのでワクワクして
おります。
　仕事は木屋町御池50m下るエンパイヤビル9Fでカラオケパブ『9’oclock』を経営して35年目を迎え

ます。当店は夜景がバツグンに綺麗で席数も65席と広く、飲み放題セットは90分飲み放題・歌い放題でお一人様3500円プラ
ス消費税と格安で、元旦以外年中無休で頑張っております。
　もう年が年なので、なかなかメンバー様のお顔とお名前、物事が覚えられませんが、よりよい社会人となる為、この京都パ
レスワイズメンズクラブを通して、皆様の足手まといにならぬように自己研鑽に励もうと思っていますので宜しくお願い致
します。

小島  レオノラ ワイズ

山本  健 ワイズ

（第23回京都部部会）
（第1136回 振替例会）
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　ついに京都部部会が終了いたしました。
　まずは京都部部会の開催にあたって多くの時間、労力を咲い
ていただいたクラブの全メンバーに厚く御礼申し上げます。
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員を巻き込むような活動が出来なかった事が悔やまれてな
りません。
　しかしながら準備段階から当日までのメンバーの活動は
本当に素晴らしく、「この人は普段はのんびりしてるのに、い
ざという時は頼りになるんや！」と感じた方は少なくありま
せん。
　部会当日は恐れていたようなトラブルもなくあっという
間に終わってしましました。
　特に実行委員長謝辞はほとんど記憶にありません。

　部会が成功したかどうかの評価はさておき、色々な形で部
会に関わっていただいた経験は今後のメンバー、クラブに
とって貴重な財産だったことは間違いないと思います。
　特にアジア大会を経験していないメンバーにとっては、日
頃のクラブ活動とは違う形でメンバーと共同で様々な活動
を経験したことは有意義だったと思います。
　一例としては、入会歴の浅いメンバーが部会のアピールに
他クラブの例会を経験して「普通だと思っていたパレスクラ
ブの例会の有り様が、クラブによって様々だということを知
れてアピールに行ってよかった」という声が聞けました。
　また、私個人としては、今回の経験で様々な意見をまとめる
難しさ、物事を進める段取り、リーダーシップのあり方、考え
の伝え方などを学びました。この経験を今後のクラブ活動に
活かせていくことが、今回御協力、御心配をおかけしたメン
バーの恩に報いることだと痛感しております。
　約２０年後にまた来るであろう部会のホストの役割がパ
レスクラブに来た時には、私は６４歳になっているので、ベテ
ランメンバーとして酒を飲みながら「わしが実行委員長をし
た時はなぁ・・・」と昔話をしたいと思います。
　最後に、改めて本当にありがとうございました。

ZEROクラブよりEMC100人例会の告知に
いらっしゃしました！

久保田連絡主事、長い間お世話になりました！ゲストスピーカーの古賀智子様、
貴重なお話ありがとうございました！

京都パレスクラブ大森会長より歓迎の挨拶 谷口京都部部会実行委員長より閉会の挨拶

第一部　いよいよ第23回京都部のスタート！

川上京都部部長による挨拶 第三部　アンティーズさまと
京都部各クラブによる合唱

第二部　ラジオＤＪ佐藤弘樹さまの講演

熱海クラブ、東京グリーンクラブとの
トライアングル締結

第一部　バナーセレモニー最後に登場パレスクラブ！

台中からお越し頂いたIBCメンバーのみなさま
ありがとうございました！

　ゲストスピーカーの古賀智子様。高岡ワイズご紹介の山田
様。ZEROクラブの佐古田正美会長と坂口バネッサ副会長を
お迎えしました。先ずは大森会長より、我が京都パレスクラ
ブが間も無く半世紀（５０周年）を迎えるにあたりクラブラ
イフへのより一層の積極的参加。その為にメンバーとして４
９期→５０期を活かして欲しいとのお話でした。
　後藤ワイズ第３子（お嬢様）のお誕生お祝い。お幸せなご家
庭を築いておられるご様子を感じました。お嬢様のお誕生、
本当におめでとうございます！
　ZEROクラブの佐古田会長、坂口副会長からは、１０月２
５日のEMC１００人例会「万病撃退！腸が免疫の鍵だっ
た！」のアピールでお越しになりました。設立当初はメン
バー数が少なく、メンバーを増やす試みを試行錯誤して、現
在９期目。やっと約３０名。来年１０期を迎えるにあたって、
よりクラブを活気づけるためにも１００人例会を企画され
たとの事です。佐古田会長の疲れを知らない体力と坂口副会
長の心の暖かさを感じました。

　アナウンサー、司会、パーソナリティーとしてご活躍され、
京都市地下鉄烏丸線の車内アナウンスもされている古賀智
子様の「人生の転機」のお話は、人との出会いやご友人との強
い信頼関係からの繋がりのお陰で転機をむかえ、人見知りの
幼少の時からは予想もしなかった司会業を今している。どの
様な転機が起って人前で話をする仕事に就いたかのエピ
ソードをお話頂きました。その転機は、選挙事務所へ事務の
お手伝いとして行ったのに、後援者の方にうぐいす嬢と間違
われて選挙カーに乗ってしまい、たどたどしくアナウンスし
て選挙事務所へ戻ると苦情殺到だった。しかし、毎日、何度も
台本を読み返し、読込んでアナウンスしていると選挙が終わ
る頃には、既にうぐいす嬢になっていた。その選挙活動中の、
もともとのアナウンサーにスカウトされて司会業の道が開
かれ、紆余曲折しながら現在が有るとの事でした。ぶれない
弛まぬ努力と謙虚な心が大切だと感じました。

古川　安雄
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　私はいつも自分の知識を広くすることを考えていました。また、私のことを信じてくれる人、私が信じ
ている人のためにできることを考えた時に、浅野ワイズからのご紹介を受け、私は京都パレスワイズメン
ズクラブのメンバーになる道を選びました。
　この京都パレスワイズメンズクラブのメンバーとして多くの人との出会いを通して自らの成長と周り
の人を助けることができるように、これからの自分の道をもっと拡げていこうと思っています。みなさ

ん、どうぞよろしくお願いします！
”If you want to DO something, it should be comes from your HEART!!!” 

　初めまして、私は第48期より参加させて頂いている山本健・ケンちゃんです。
現在65才で妻と33才の警察官の息子と29才の娘がいて、10月には初孫が誕生しますのでワクワクして
おります。
　仕事は木屋町御池50m下るエンパイヤビル9Fでカラオケパブ『9’oclock』を経営して35年目を迎え

ます。当店は夜景がバツグンに綺麗で席数も65席と広く、飲み放題セットは90分飲み放題・歌い放題でお一人様3500円プラ
ス消費税と格安で、元旦以外年中無休で頑張っております。
　もう年が年なので、なかなかメンバー様のお顔とお名前、物事が覚えられませんが、よりよい社会人となる為、この京都パ
レスワイズメンズクラブを通して、皆様の足手まといにならぬように自己研鑽に励もうと思っていますので宜しくお願い致
します。

小島  レオノラ ワイズ

山本  健 ワイズ

（第23回京都部部会）
（第1136回 振替例会）



　この9月末を持ちましてパレスワイズメンズクラブの連絡主事の任を終え加藤総主事と交代をいたします。
　5年前にパレスクラブの連絡主事を拝命したときには正直とても緊張しました。メンバー数が多いこと、多く
の歴々のワイズメンがおられること、京都部の中でも一目を置かれ見本であるといわれる背筋の伸びたクラブ
である。そのように聞いていたからです。
　実際に連絡主事としてクラブを見て感じたのは前知識通りで、シニアメンバーがコアになる精神を支えてい
ながら、若手のメンバーがしっかり中心になって運営しているバランスの良いクラブであるという事でした。
　そしてワイズとしてどうあるべきかを常に考えることを惜しまないクラブであるという事もわかりました。
私自身は何の貢献できませんでしたので、せめてものとの思いで、例会前には必ず全員のメンバーと握手をす
ることを心がけ、心をこめて（わかりやすい言葉で）お祈りをすること、大きな声でワイズソングとYMCAの歌

を歌う事を努めました。
　最後の食前の感謝で、「神よ、パレスクラブのこれまでの働きを祝してください。そして今とこれから、パレスクラブが京都部そし
て日本区のワイズメンズクラブのリーダーとなる働きができますよう導いてください」とお祈りをいたしました。人数が多いととも
すれば失速してしまいそうになる時もあるかと思いますが、世界の中心あるパレスワイズとしての心意気をはじけさせてください。
　私は10月1日より滋賀YMCAにて新たに働きをすることになりました。離れても皆さんのご活躍を心から応援し、お祈りしており
ます。5年間ありがとうございました。
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会　長 大森夏彦
副会長 藤松幸一
副会長 宇野由香子

書　記 新納麻衣子
書　記 平野雅幸

会　計 高岡　昇
会　計 三宅紘子

京都パレスワイズメンズクラブ会長

大森 夏彦
『先意承問』 “Being proactive”
気持ちを察し「知恵」と「行動」を

国際会長（IP）　

Moon Sang - Bong（韓国）　
'Yes,we can change.'
「私たちは変えられる」

アジア太平洋地域会長（AP）　

田中 博之（日本）
'Action！'
「アクション！」　

西日本区理事

遠藤 通寛（大阪泉北）
「未来に残すべきものを守り育てる」
’Let's protect and cultivate
what should be passed
on to the future'

京都部部長　｠

川上 孝司（京都パレス）
「永遠の絆」
'will the circle be unbroken'

　京都パレスワイズメンズクラブの皆様、日頃から国際・交流事業に格別のご理解・ご
支援を賜り、心より感謝申し上げます。又、去る９月９日には熱海クラブ、東京グリー
ンクラブ、京都パレスクラブの“トライアングルDBC”を締結され、心よりお祝い申し
上げます。
　小生は今回２度目の国際・交流事業主任を担当しております。前回同じ事業主任を担
当致しました２０１５年８月にアジア地域大会の会場にて貴クラブ（当時、小林会長）
と札幌クラブのDBC締結式にも立ち会っております。不思議な嬉しいご縁を感じてい
ます。
　小生が所属しています奈良クラブも、御殿場クラブ、名古屋東海クラブとトライアン
グルDBCを締結しており、毎年持ち回りで１泊２日の交流会を楽しんでいます。やは
り、自分たちのクラブには無い一面や違った活動もされており、お会いするたびに刺激
を頂いています。３年に一度は東山荘に行けるのも楽しみの一つです。『交流はワイズ
の醍醐味』、小生には懇親会での“飲みニケーション“を一番の楽しみにしています。７
月末には、プライベートで来阪されました、IBC相手の台南クラブの２名の仲間とお昼
をご一緒する機会が有りました。その中で小生が嬉しかったお話が有ります。為替で台
湾ドルが強い時にドル等ではなく、日本円に替えて置く人が多いとお聞きしました。そ
れを貯めて置いて日本に旅行に行くのを楽しみにしていると嬉しいお話でした。
　さて、締結式にも立ち会って頂きました、田中アジア太平洋地域会長からフィリピン
のマニラダウンタウンクラブを含めた『クアドラングル（四角形）締結』のご提案が有
りました。来年開催されます「アジア太平洋地域大会＠仙台」にて、夢が実現出来れば
嬉しいですね。最後に、今回のトライアングル締結式、誠におめでとうございます。３
クラブにて末永い、想い出に残る楽しい交流を続けて頂きます様に祈念申し上げます。

京都パレスワイズメンズクラブ第48期　広報事業委員会
委員長:渡邉 大介　副委員長：前川 健司　委員：芦原 孝一、尾﨑 明子、福井 正太、米増 貴雄

2.中京区民ふれあいまつり　てびき体験ブース出展
　中京区ふれあいまつりに京都YMCAボランティアビューロー専門委員会がてびき体験ブースを出展します。視覚障がい者の方をサポートする手引
きについて、楽しく学んでみませんか。ぜひお立ち寄りください。
日　時：
場　所：

10月28日（日）10:00～15:00
中京中学校グラウンド（中京区西ノ京北聖町51／地下鉄二条駅徒歩すぐ）

　認知症は人ごとではありません。認知症は誰にもおこりうる脳の病気によるものです。認知症の人が記憶障害や認知症障害から不安に陥り、その結
果まわりの人との関係が損なわれることもしばしば見られ、家族が疲れ切って共倒れしてしまうことも少なくありません。しかし、周囲の理解と気遣
いがあれば穏やかに暮らしていくことは可能です。
　この機会に、認知症について理解を深めてみませんか。ぜひご参加ください。
日　時：
場　所：
定　員：
参加費：
お申込み・お問合せ：京都YMCA（TEL）075-231-4388

10月12日（金）19:00～21:00
京都YMCAマナホール
60名（先着）
無料　※受講者のみなさんには、「認知症サポーター」オレンジリングをお渡しします！

1.認知症サポーター養成講座

日　時：

場　所：

10月28日（日）集合解散　12:40～16:00
募金活動実施時間　13:30～15:00（京都市内）
12：40よりYMCAの国際協力事業について説明を行い、その後グループに分かれて各募金場所に移動します。
京都市内約10か所

　京都YMCAでは毎年秋、すべての人々が国・民族・宗教の違いを超え、平和に生き生きと暮らせる社会をつくるために国際協力街頭募金を行なって
います。集められた募金は世界中のYMCAネットワークを通じて、紛争で苦しむ人々や貧困の中にある子ども達への支援のために使われます。ご協力
お願いいたします。

3.国際協力街頭募金

トライアングルの締結、おめでとうございます

ワイズメンズクラブ国際協会
西日本区　国際・交流事業主任 中井  信一
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今月の聖句
「あなたに欠けているものが一つある。行ってもっているものを売り払い、貧しい人々に施しな
さい。そうすれば、天に富を積むことになる。それから私に従いなさい。」
マルコによる福音書第10章第21節
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在籍クラブ会員数 64名

パレス功労会員数 2名
担当主事数 1名

月間MU総数 2名
月間出席者数 47名
月間出席率 81.0％

パレス維持会員数 3名

9月第1例会出席 47名 ニコニコ９月第1例会 0円

累計 80,000円

累計 44,600円

累計 0PT

ファンド収益 35,200円

BF切手 0PT
BF現金 0PT

ニコニコ9月第2例会　19,000円内、メンバー 46名
メネット 1名
コメット 0名
ゲスト 0名
ビジター
スピーカー

0名
0名

9月第2例会出席 34名
内、メンバー 30名
メネット 0名
コメット 0名
ゲスト 1名
ビジター 2名
スピーカー 1名

例 会 出 席 ニコニコ／ファンド／BFポイント

10月の行事予定

3日(水)

10日(水)

21日(日)

24日(水)

28日(日)

役員会

第一例会

ポテトファンド

第二例会

国際協力街頭募金

第１号議案
第２号議案
第３号議案
第４号議案
第５号議案
第６号議案
第７号議案
第８号議案
第９号議案
第10号議案
第11号議案

11月第1例会（振替例会）の件（ドライバー）【承認】
 11月第2例会(Yサアワー例会）の件（ドライバー）【承認】
国際協力募金の件（Yサ)【承認】
リトセンオータムフェスタ（Yサ）【承認】
クリスマス例会ＰＴの件（ドライバー）【承認】
退会者の件（会長）【承認】
入会者の件（会長）【承認】
「久保田さんを送る会」の件（会長）【承認】
慶弔金拠出の件（会長）【承認】
役員会議事録訂正の件（会長）【承認】
京都部部会決算報告の件（京都部部会実行委員会）【承認】

役 員 会 議 事 録

 

BF
EF

強調月間強調月間

編集後記
9月9日に京都パレスクラブがホストを務める第23回京都
部部会の開催に伴って、例会や行事以外の日に委員長、
プログラム班長、各班長を中心に多くの会議の場が持た
れました。大変な事は多々あったと思うのですが、貴重
な経験であり、真剣に取り組むことでクラブの絆が深ま
ったように思います。
部会に向けてのみなさんの多大なご尽力、心よりお疲れ
さまでした！
渡邉大介

（奈良クラブ）

Happy Birthday
8日
12日
14日
21日

大野　バージニアワイズ 
泉　慎平ワイズ 
平野　雅幸ワイズ 
岡見　紫ワイズ 

23日
27日
29日

吉田　恵美ワイズ 
芦原　孝一ワイズ
井上　均ワイズ 

  5日 田中　一馬ワイズ・依里子メネット
  9日 杉本　泰造ワイズ・笙子メネット
10日 西川　寿一ﾜｲｽﾞ・和子メネット

11日 林　利治ワイズ・圭衣子メネット
28日 松谷　紀彦ワイズ・宏子メネット

Happy Annyversary

パレスクラブの連絡主事をつとめて 久保田連絡主事
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大森 夏彦
『先意承問』 “Being proactive”
気持ちを察し「知恵」と「行動」を

国際会長（IP）　

Moon Sang - Bong（韓国）　
'Yes,we can change.'
「私たちは変えられる」

アジア太平洋地域会長（AP）　

田中 博之（日本）
'Action！'
「アクション！」　

西日本区理事

遠藤 通寛（大阪泉北）
「未来に残すべきものを守り育てる」
’Let's protect and cultivate
what should be passed
on to the future'

京都部部長　｠

川上 孝司（京都パレス）
「永遠の絆」
'will the circle be unbroken'

　2018年～2019年度京都部長公式訪問では京都部各クラブ会長およびクラブの皆様に温かく迎
えていただきました。感謝するばかりです。
　今期、京都部部長として部長公式訪問時に次のようなご質問をいただきました。『国際ではＣＳ，
Ｙサ事業が一緒になっているのに対し西日本区ではＣＳ事業、Ｙサ事業がそれぞれ別の主任、主査
を置いているのはなぜですか？』、といった質問です。これは国際憲法ガイドラインを読んで見る
と出てきます。そこにはこのように書かれています。第2条第3項、A.「まず、第一にＹＭＣＡのため
のサービスクラブとして活動する。」とあります。東日本区定款では「ＹＭＣＡのための奉仕クラブ
として活動する。」と、ほぼ国際憲法に準じた形になっています。西日本区定款第2条第3項A.では
「奉仕活動を通じてＹＭＣＡの活動を支援する。」とあります。これに伴い東日本区では地域奉仕と
Ｙサは一つの事業として取り扱います。ＹＭＣＡが行なう地域奉仕またはＹＭＣＡと共に行なう
地域奉仕活動をＣＳとされている様です。西日本区ではＣＳとＹサは別の事業として扱われてい
てＹＭＣＡへのサービスは当然のこととし、広く一般奉仕団体としてのＣＳ活動にも力を入れ行
おうという意味が込められているように思います。
今期においても、各クラブでは活発な活動がなされ、報告をいただいております。東陵クラブの祇
園祭ごみ清掃活動支援、ウエストクラブの京都西山竹林再生事業、センチュリークラブの白川学園
夏祭りサポート、ウイングクラブのウィズキッズ病院コンサートサポートなど、京都部各クラブの
皆様が、様々な独自の地域奉仕事業を繰り広げられています。クラブ訪問時感じましたことは、各
クラブの例会に対する思い入れは、クラブの性格、人数は違っても京都部らしい例会模様でした。
ただ、どのクラブもメンバーの高齢化が進み、若く新しいメンバーが入りづらくなる傾向がある様
です。以前にも書きましたが、若いメンバーが加わることで活動内容の幅が広がります。また、見た
ことのない世界を見せてくれます。ここでは、経験を持った先輩たちが老婆心という言葉を隠し、
心を持って同じ思いで共に活動することが重要に感じました。各クラブの独自の活動の中で共に
学び、共に未来を語り合う。そこに伝統を重んじ、ワイズダムをしっかりと心の中に持った旧いメ
ンバーが必要とされるのではないでしょうか。

京都パレスワイズメンズクラブ第48期　広報事業委員会
委員長:渡邉 大介　副委員長：前川 健司　委員：芦原 孝一、尾﨑 明子、福井 正太、米増 貴雄

日　時：

場　所：
登録費：
お申し込み：2月5日（火）までにメールまたはFAXにて、クラブごとにお申し込みください。
 　　Mail: kyoto@ymcajapan.org ／ FAX: 075-251-0970

2月16日（土）　18:00～（17:30開場）
18：00 「第1部 式典」　18：30 「第2部 講演 “京都市の子育て支援施策ついて”」　19：30 第3部 「懇親会」
からすま京都ホテル（下京区烏丸通り四条下ル）
[全出席] 9,000円　[第1部、第2部のみ] 1,000円　[3部のみ] 8,000円

創立130周年記念として、京都市の子育て支援施策についての講演をメインプログラムに、京都YMCAの子育て事業についてともに考
える時間を持ちます。ぜひご参加ください。

2.創立130周年記念会員集会

日　時：

場　所：
お申し込み：チラシ裏面の「参加申込書」をご覧いただき、メールまたはFAXにてお申し込みください。
　　　　　　Mail: support@kyotoymca.org ／ FAX: 075-255-2087

2月23日（土）　9:30～11:30（9:15開場）
京都社会福祉会館　3階第5会議室
1,500円

学校や家庭など生活のなかでさまざまな特性を感じる子どもたちの成長の可能性を探りながら、周囲の大人としてのよりよい関わり
方を考えます。

3.第16回 発達障がい児理解セミナー　特性が気になる子の成長と関わり

部長公式訪問を終えて

第23代京都部部長 川上　孝司
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今月の聖句 「父が私を愛されたように、わたしもあなたがたを愛してきた。私の愛にとどまりなさい。」
ヨハネによる福音書第15章9節
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在籍クラブ会員数 62名

パレス功労会員数 2名
担当主事数 1名

月間MU総数 0名
月間出席者数 40名
月間出席率 71.4%

パレス維持会員数 3名

1月第1例会出席
　内、メンバー
　　　メネット
　　　コメット
　　　ゲスト
　　　ビジター
　　　スピーカー

33名
33名
0名
0名
0名
0名
0名

ニコニコ1月第1例会 17,000円

累計 190,000円

累計 1,411,680円

累計 0PT

ファンド収益 0円

BF切手 0PT
BF現金 0PT

ニコニコ1月第2例会 16,000円
1月第2例会出席
　内、メンバー
　　　メネット
　　　コメット
　　　ゲスト
　　　ビジター
　　　スピーカー

33名
31名
0名
0名
2名
0名
0名

例 会 出 席 ニコニコ／ファンド／BFポイント

2月の行事予定
6日（水）
13日（水）
24日（日）
27日（水）

役員会
第一例会（通常例会）
CSチャリティーボーリング
第二例会（TOF例会）

第1号議案
第2号議案
第3号議案
第4号議案
第5号議案
第6号議案
第7号議案
第8号議案

臨時総会の件（会長）【承認】
3月第一例会(トスファンド例会)の件（ドライバー）【承認】
3月第二例会(通常例会)の件（ドライバー）【承認】
入会候補者の件（ＥＭＣ）【承認】
京都部リトセンチャリティゴルフの件（Ｙサ）【承認】
京都ＹＭＣＡ卒業リーダー祝会の件（Ｙサ）【承認】 
国際選挙における投票権行使の件（会長）【承認】
役員会日程変更の件（会長）【承認】

役 員 会 議 事 録

 

TOF・CS・FF
強調月間強調月間

編集後記
1月30日　京都YMCAにてEMCオリエンテーションが開催されました。
入会候補者の方、他クラブより出席された方、パレスクラブメンバー
を合わせて21名の参加でありました。
松下EMC委員長をはじめ、大野ワイズ、メンバーのお話を改めて伺う
と、私自身まだまだ未熟ですが、このクラブのメンバーの一員である
ことに誇りを感じられました。
EMC委員会のみなさま、開催準備は大変お疲れさまでした！
また、このような素敵な機会をありがとうございました！

渡邉大介

Happy Birthday
1日
1日
7日
15日

高谷　泰市ワイズ 
松谷　紀彦ワイズ 
川上　孝司ワイズ  
松下　奈央ワイズ

Happy Annyversary
1日
3日
11日
21日

吉田　恵美ワイズ・黒石晋氏
山岸　弘侍ワイズ・百代メネット
後藤　有志ワイズ・知沙メネット
安原　弘治ワイズ・梨見子メネット

1.ネパールチャリティーバザー

日　時：
場　所：
目　的：
内　容：

2月11日（月・祝）　11:00～14:00（予定）
京都YMCA 三条本館地階・1階
ネパールYMCAが運営する児童養護施設支援への募金活動
物品バザー、ネパール雑貨販売、新鮮野菜販売、アジアン屋台など

ネパールYMCA支援のための国際協力募金拡充を目的に「ネパールチャリティーバザー」を開催いたします。

＜支援依頼内容＞
１. バザー商品のご提供 　お歳暮等、ファンド商品の寄贈をお願いします。
＊バザー商品は1月31日（木）～2月7日（木）の期間中、京都YMCAまでご持参願います。

２. 広報・イベントへの参加　多くの方への広報をお願いします。また、当日は奮ってご参加ください。
お申込み・お問合せ：　京都YMCA会員部　（TEL）075-231-4388／（Mail）kyoto@ymcajapan.org
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１月第二例会 （1145回、半期総会） 日付：2019年1月23日（水）
会場：京都ブライトンホテル

半期総会の議長、大森会長 YMCAの歌は大野ワイズの伴奏で次期三役の承認

　1月4分の3を過ぎて新年会も落ち着いてきたところで，本日
の例会は半期総会。上期の振り返りと下期の締め直しです。
「過ぎたことは覚えていない。」というハードボイルドな会長挨
拶から始まり，委員会報告＆食前の感謝。加藤主事から創立
130周年会員集会の案内がありました。2月16日午後6時から
＠からすま京都ホテルです。お酒も出ます！
　本日の糧を平らげて半期総会へ。インフルエンザの影響で空
席も目立ちましたが，書記さんの尽力で委任状出席も含めて定
足数クリアー。議案の審議へと移り，まずは各委員会からの各
種各様な報告。全体的に，委員会参加メンバー数が低調で運営
に苦慮していることが報告されてましたが，このへんは，一工
夫して乗り切って行きましょう。その次に，詳細な決算報告。そ
して，次期三役選出では，フレッシュなメンバーばかりの人選

で，藤松次期会長期は何かをやってくれそうな期待感が高まり
ます。最後に，50周年アクトに先行しての学園債引受の件。全
て満場一致で承認されましたが，質疑は1つのみ。「聞きたいこ
ともあるけれど，まあええか。」というメンバーもおられたかも
しれません。総会での質疑応答も立派な自己研鑽なので，活発
な意見交換が飛び交う総会のほうがクラブも活性化するかも
知れませんね。もっとも，早く終わって飲みに行きたいという
欲求に打ち勝たねばなりませんが。
　その後，ニコニコがあって5分延長で閉会。
　下期も行事が目白押しで最後まで気が抜けませんが，皆さ
ん，引き続きのご協力とご参加（特に，ご参加については強力に
ご協力を！），よろしくお願いします。

小林　千春

冬来たりなば、春遠からじ
　お正月気分がまだ抜けきらない平成31年1月9日(水)お迎え
のバスで京都を離れ、琵琶湖のほとりおごと温泉〔びわ湖花街
道〕にて和やかな雰囲気のうちに48期平成最後の新年例会が
開催されました。
　大森夏彦会長の新しい年を迎えるには少し現実味をおびた
挨拶と委員長から委員会諸報告が有り、藤松幸一49期次期会
長の梅酒で乾杯の発声、びわ湖花街道さんの新年の祝いの縁起
物和食に舌鼓しました・・・・。　　　　
　今回はドライバー委員会が舞台中央に準備されていた『書き
初め大会』に新人、中堅､ベテランと９名の名前が呼ばれ思い思

いに、その一年の「豊富」「意気込み」を言葉に込めて筆を走らせ
ました。結果は9位　川田君：「書記やる」、２位　小森君：「新人
らしく」、特別賞　川上君：「殺蚊」１位　安原君：「嫁の機嫌」、審
査は大森会長の独断と偏見で決定しそれぞれ賞品が授与され
ました。楽しい時間はアッという間に過ぎました。
　その後、藤松次期会長により４９期三役の発表、副会長に吉
岡幸次君、米増貴雄君、書記に古川安雄君、川田拓志君、会計に
宇野由香子君、渡邉大介君に決まりました。
　４９期は新元号でスタート、パレスクラブも楽しい飛躍の一
年に成りますようご活躍を期待いたします。

1月第一例会  (第1144回、新年例会) 日付：2019年1月9日（水）
会場：びわ湖花街道 井上　均

大森会長の挨拶で2019年もスタートです！ 書き初め大会で1位に輝いた安原ワイズ！ 大野ワイズ、川上ワイズ、森田美都子ワイズの書き初め

　平成最後の年の瀬に山岸ワイズ宅で開催された餅つき
ファンドはクラブメンバーのメネットさん、コメットさん
も参加された賑やかなファンド事業となりました。
　当日は真冬らしい寒さの中、臼に運ばれた餅米は豪快な
湯気が立ち上らせながら、はじめはぐいぐい押しつぶされ、
その後みんなで餅をつくことに。杵でつく人と餅を返す『合
いの手』の連携プレーでありますが、重要な合いの手は後藤
ワイズが担当して頂き、つく方にはコメットさんのお手伝
いもあり、みんな協力して餅つきは進みました。後藤ワイ

ズ、中腰の辛い姿勢、大変お疲れさまでした。
　餅つきだけではなく、山岸ワイズのご指導のもと、竹で貯
金箱や一輪挿しの手作りを体験し、
完成した作品はお土産として持ち帰らせて頂きました。
　昔は、餅つきの様子をよく見かけましたが、最近は少なく
なっているように思いますし、コメットさんにとっても貴
重な餅つき・竹細工の経験だったかと思います。また、餅つ
きを通じてメンバー間のコミュニケーションも図れる企画
でした。

準備が大切です！
山岸ワイズいつもありがとうございます！

コメットさんも大活躍です！ 大森会長も振りかぶっております！

センチュリークラブ大槻会長と
落語家林家竹丸さん

もちつきファンド 日付：2018年12月30日（日）
会場：山岸ワイズ宅 浅野　浩

　京都センチュリークラブの新春初笑い例会＋京都部アワーに出席して参りました。その新春初笑
い例会には毎年落語家の方をお招きされるということで、初めて落語を見る貴重な機会に同じクラ
ブのメンバーの米増ワイズと参加いたしました。
　他クラブの例会に出席することは、昨年9月に開催された京都部部会PRに僅かに参加したことが
ある程度なので緊張しておりました。例会の中には京都部アワーの時間が設けられており、京都部よ
り川上部長が訪問され、安平国際交流事業主査、岡西メネット事業主査が随行されておりました。私
の所属するパレスクラブから輩出した川上部長と挨拶した後には緊張も和らぎ、楽しむ事ができま
した。
　落語家の林家竹丸さんは落語を中心に大阪の上方落語と東京の落語の違いを話され、その後には
南京玉すだれの実演もあり、芸達者な一面を披露されました。
　例会当日の1月17日は阪神・淡路大震災が発生してから、ちょうど24年後という日でありました。
阪神高速道路の橋脚も倒れる程の未曾有の災害であり、高速道路も緊急車輌や災害支援車輌しか通

れない中、おでん等の炊き出しを準備され京都センチュリークラブのメンバーで三条の京都ＹＭＣＡを出発し、9時間ほどかけて
被災地へ向かわれたことなどの話を、同席させて頂いた京都センチュリークラブの吉田ワイズから伺いました。

京都センチュリークラブ新春初笑い例会＋京都部アワー 日付：2019年1月17日（木）
会場：ホテルモントレ京都

次々期会長を拝命して 吉岡　幸次

　今回パレスクラブ歴史の節目となる第50期会長のご承認有難うございます。
　私が入会いたしまして丁度10年、正直最初の1、2年は入会したにも関わらず欠席も多く委員会にもあま
り出席せずにおりました。今思うとクラブに対して重要性を感じておらず、何となく入会していたのだと思
います。2年目以降からは色々な委員長や三役と経験させてもらっておりますが、毎回勉強させられる事ば
かりです。今期もドライバー委員会に所属しており、委員会メンバーから「登壇する時しっかりと話せるよ
うになっとかなあかん！」と、沢山司会を担当させてもらって(させられて？)おり、なんとか極度の緊張はし
ないようになってきたように思います。このような感じでまだまだ経験不足の私ですが、第50期会長を拝命
したからには、パレスの記憶に残る期にしたいと思っております。50周年記念行事やアクト等、小林千春実

行委員長のもと皆が知恵を出し合い進めております。今期の大森会長、次期の藤松会長も声を揃えて50期に向けての活動を促し
ていただいておりますので、勿論これに応えられるようがんばっていきますが、せっかくの50周年記念ですので、一部のメンバー
だけで創り上げていくのではなくクラブメンバー全員が関わって成功させたいと考えております。
　48、49、50期を機に益々クラブの熱が上がり、楽しさとやりがいを感じられる50期にしたいと思いますので皆さんもこの機会
を一緒に楽しみましょ！宜しくお願い致します。

渡邉　大介
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ん，引き続きのご協力とご参加（特に，ご参加については強力に
ご協力を！），よろしくお願いします。

小林　千春

冬来たりなば、春遠からじ
　お正月気分がまだ抜けきらない平成31年1月9日(水)お迎え
のバスで京都を離れ、琵琶湖のほとりおごと温泉〔びわ湖花街
道〕にて和やかな雰囲気のうちに48期平成最後の新年例会が
開催されました。
　大森夏彦会長の新しい年を迎えるには少し現実味をおびた
挨拶と委員長から委員会諸報告が有り、藤松幸一49期次期会
長の梅酒で乾杯の発声、びわ湖花街道さんの新年の祝いの縁起
物和食に舌鼓しました・・・・。　　　　
　今回はドライバー委員会が舞台中央に準備されていた『書き
初め大会』に新人、中堅､ベテランと９名の名前が呼ばれ思い思

いに、その一年の「豊富」「意気込み」を言葉に込めて筆を走らせ
ました。結果は9位　川田君：「書記やる」、２位　小森君：「新人
らしく」、特別賞　川上君：「殺蚊」１位　安原君：「嫁の機嫌」、審
査は大森会長の独断と偏見で決定しそれぞれ賞品が授与され
ました。楽しい時間はアッという間に過ぎました。
　その後、藤松次期会長により４９期三役の発表、副会長に吉
岡幸次君、米増貴雄君、書記に古川安雄君、川田拓志君、会計に
宇野由香子君、渡邉大介君に決まりました。
　４９期は新元号でスタート、パレスクラブも楽しい飛躍の一
年に成りますようご活躍を期待いたします。

1月第一例会  (第1144回、新年例会) 日付：2019年1月9日（水）
会場：びわ湖花街道 井上　均

大森会長の挨拶で2019年もスタートです！ 書き初め大会で1位に輝いた安原ワイズ！ 大野ワイズ、川上ワイズ、森田美都子ワイズの書き初め

　平成最後の年の瀬に山岸ワイズ宅で開催された餅つき
ファンドはクラブメンバーのメネットさん、コメットさん
も参加された賑やかなファンド事業となりました。
　当日は真冬らしい寒さの中、臼に運ばれた餅米は豪快な
湯気が立ち上らせながら、はじめはぐいぐい押しつぶされ、
その後みんなで餅をつくことに。杵でつく人と餅を返す『合
いの手』の連携プレーでありますが、重要な合いの手は後藤
ワイズが担当して頂き、つく方にはコメットさんのお手伝
いもあり、みんな協力して餅つきは進みました。後藤ワイ

ズ、中腰の辛い姿勢、大変お疲れさまでした。
　餅つきだけではなく、山岸ワイズのご指導のもと、竹で貯
金箱や一輪挿しの手作りを体験し、
完成した作品はお土産として持ち帰らせて頂きました。
　昔は、餅つきの様子をよく見かけましたが、最近は少なく
なっているように思いますし、コメットさんにとっても貴
重な餅つき・竹細工の経験だったかと思います。また、餅つ
きを通じてメンバー間のコミュニケーションも図れる企画
でした。

準備が大切です！
山岸ワイズいつもありがとうございます！

コメットさんも大活躍です！ 大森会長も振りかぶっております！

センチュリークラブ大槻会長と
落語家林家竹丸さん

もちつきファンド 日付：2018年12月30日（日）
会場：山岸ワイズ宅 浅野　浩

　京都センチュリークラブの新春初笑い例会＋京都部アワーに出席して参りました。その新春初笑
い例会には毎年落語家の方をお招きされるということで、初めて落語を見る貴重な機会に同じクラ
ブのメンバーの米増ワイズと参加いたしました。
　他クラブの例会に出席することは、昨年9月に開催された京都部部会PRに僅かに参加したことが
ある程度なので緊張しておりました。例会の中には京都部アワーの時間が設けられており、京都部よ
り川上部長が訪問され、安平国際交流事業主査、岡西メネット事業主査が随行されておりました。私
の所属するパレスクラブから輩出した川上部長と挨拶した後には緊張も和らぎ、楽しむ事ができま
した。
　落語家の林家竹丸さんは落語を中心に大阪の上方落語と東京の落語の違いを話され、その後には
南京玉すだれの実演もあり、芸達者な一面を披露されました。
　例会当日の1月17日は阪神・淡路大震災が発生してから、ちょうど24年後という日でありました。
阪神高速道路の橋脚も倒れる程の未曾有の災害であり、高速道路も緊急車輌や災害支援車輌しか通

れない中、おでん等の炊き出しを準備され京都センチュリークラブのメンバーで三条の京都ＹＭＣＡを出発し、9時間ほどかけて
被災地へ向かわれたことなどの話を、同席させて頂いた京都センチュリークラブの吉田ワイズから伺いました。

京都センチュリークラブ新春初笑い例会＋京都部アワー 日付：2019年1月17日（木）
会場：ホテルモントレ京都

次々期会長を拝命して 吉岡　幸次

　今回パレスクラブ歴史の節目となる第50期会長のご承認有難うございます。
　私が入会いたしまして丁度10年、正直最初の1、2年は入会したにも関わらず欠席も多く委員会にもあま
り出席せずにおりました。今思うとクラブに対して重要性を感じておらず、何となく入会していたのだと思
います。2年目以降からは色々な委員長や三役と経験させてもらっておりますが、毎回勉強させられる事ば
かりです。今期もドライバー委員会に所属しており、委員会メンバーから「登壇する時しっかりと話せるよ
うになっとかなあかん！」と、沢山司会を担当させてもらって(させられて？)おり、なんとか極度の緊張はし
ないようになってきたように思います。このような感じでまだまだ経験不足の私ですが、第50期会長を拝命
したからには、パレスの記憶に残る期にしたいと思っております。50周年記念行事やアクト等、小林千春実

行委員長のもと皆が知恵を出し合い進めております。今期の大森会長、次期の藤松会長も声を揃えて50期に向けての活動を促し
ていただいておりますので、勿論これに応えられるようがんばっていきますが、せっかくの50周年記念ですので、一部のメンバー
だけで創り上げていくのではなくクラブメンバー全員が関わって成功させたいと考えております。
　48、49、50期を機に益々クラブの熱が上がり、楽しさとやりがいを感じられる50期にしたいと思いますので皆さんもこの機会
を一緒に楽しみましょ！宜しくお願い致します。

渡邉　大介
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会　長 大森夏彦
副会長 藤松幸一
副会長 宇野由香子

書　記 新納麻衣子
書　記 平野雅幸

会　計 高岡　昇
会　計 三宅紘子

京都パレスワイズメンズクラブ会長

大森 夏彦
『先意承問』 “Being proactive”
気持ちを察し「知恵」と「行動」を

国際会長（IP）　

Moon Sang - Bong（韓国）　
'Yes,we can change.'
「私たちは変えられる」

アジア太平洋地域会長（AP）　

田中 博之（日本）
'Action！'
「アクション！」　

西日本区理事

遠藤 通寛（大阪泉北）
「未来に残すべきものを守り育てる」
’Let's protect and cultivate
what should be passed
on to the future'

京都部部長　｠

川上 孝司（京都パレス）
「永遠の絆」
'will the circle be unbroken'

　2018年～2019年度京都部長公式訪問では京都部各クラブ会長およびクラブの皆様に温かく迎
えていただきました。感謝するばかりです。
　今期、京都部部長として部長公式訪問時に次のようなご質問をいただきました。『国際ではＣＳ，
Ｙサ事業が一緒になっているのに対し西日本区ではＣＳ事業、Ｙサ事業がそれぞれ別の主任、主査
を置いているのはなぜですか？』、といった質問です。これは国際憲法ガイドラインを読んで見る
と出てきます。そこにはこのように書かれています。第2条第3項、A.「まず、第一にＹＭＣＡのため
のサービスクラブとして活動する。」とあります。東日本区定款では「ＹＭＣＡのための奉仕クラブ
として活動する。」と、ほぼ国際憲法に準じた形になっています。西日本区定款第2条第3項A.では
「奉仕活動を通じてＹＭＣＡの活動を支援する。」とあります。これに伴い東日本区では地域奉仕と
Ｙサは一つの事業として取り扱います。ＹＭＣＡが行なう地域奉仕またはＹＭＣＡと共に行なう
地域奉仕活動をＣＳとされている様です。西日本区ではＣＳとＹサは別の事業として扱われてい
てＹＭＣＡへのサービスは当然のこととし、広く一般奉仕団体としてのＣＳ活動にも力を入れ行
おうという意味が込められているように思います。
今期においても、各クラブでは活発な活動がなされ、報告をいただいております。東陵クラブの祇
園祭ごみ清掃活動支援、ウエストクラブの京都西山竹林再生事業、センチュリークラブの白川学園
夏祭りサポート、ウイングクラブのウィズキッズ病院コンサートサポートなど、京都部各クラブの
皆様が、様々な独自の地域奉仕事業を繰り広げられています。クラブ訪問時感じましたことは、各
クラブの例会に対する思い入れは、クラブの性格、人数は違っても京都部らしい例会模様でした。
ただ、どのクラブもメンバーの高齢化が進み、若く新しいメンバーが入りづらくなる傾向がある様
です。以前にも書きましたが、若いメンバーが加わることで活動内容の幅が広がります。また、見た
ことのない世界を見せてくれます。ここでは、経験を持った先輩たちが老婆心という言葉を隠し、
心を持って同じ思いで共に活動することが重要に感じました。各クラブの独自の活動の中で共に
学び、共に未来を語り合う。そこに伝統を重んじ、ワイズダムをしっかりと心の中に持った旧いメ
ンバーが必要とされるのではないでしょうか。

京都パレスワイズメンズクラブ第48期　広報事業委員会
委員長:渡邉 大介　副委員長：前川 健司　委員：芦原 孝一、尾﨑 明子、福井 正太、米増 貴雄

日　時：

場　所：
登録費：
お申し込み：2月5日（火）までにメールまたはFAXにて、クラブごとにお申し込みください。
 　　Mail: kyoto@ymcajapan.org ／ FAX: 075-251-0970

2月16日（土）　18:00～（17:30開場）
18：00 「第1部 式典」　18：30 「第2部 講演 “京都市の子育て支援施策ついて”」　19：30 第3部 「懇親会」
からすま京都ホテル（下京区烏丸通り四条下ル）
[全出席] 9,000円　[第1部、第2部のみ] 1,000円　[3部のみ] 8,000円

創立130周年記念として、京都市の子育て支援施策についての講演をメインプログラムに、京都YMCAの子育て事業についてともに考
える時間を持ちます。ぜひご参加ください。

2.創立130周年記念会員集会

日　時：

場　所：
お申し込み：チラシ裏面の「参加申込書」をご覧いただき、メールまたはFAXにてお申し込みください。
　　　　　　Mail: support@kyotoymca.org ／ FAX: 075-255-2087

2月23日（土）　9:30～11:30（9:15開場）
京都社会福祉会館　3階第5会議室
1,500円

学校や家庭など生活のなかでさまざまな特性を感じる子どもたちの成長の可能性を探りながら、周囲の大人としてのよりよい関わり
方を考えます。

3.第16回 発達障がい児理解セミナー　特性が気になる子の成長と関わり

部長公式訪問を終えて

第23代京都部部長 川上　孝司
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今月の聖句 「父が私を愛されたように、わたしもあなたがたを愛してきた。私の愛にとどまりなさい。」
ヨハネによる福音書第15章9節
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在籍クラブ会員数 62名

パレス功労会員数 2名
担当主事数 1名

月間MU総数 0名
月間出席者数 40名
月間出席率 71.4%

パレス維持会員数 3名

1月第1例会出席
　内、メンバー
　　　メネット
　　　コメット
　　　ゲスト
　　　ビジター
　　　スピーカー

33名
33名
0名
0名
0名
0名
0名

ニコニコ1月第1例会 17,000円

累計 190,000円

累計 1,411,680円

累計 0PT

ファンド収益 0円

BF切手 0PT
BF現金 0PT

ニコニコ1月第2例会 16,000円
1月第2例会出席
　内、メンバー
　　　メネット
　　　コメット
　　　ゲスト
　　　ビジター
　　　スピーカー

33名
31名
0名
0名
2名
0名
0名

例 会 出 席 ニコニコ／ファンド／BFポイント

2月の行事予定
6日（水）
13日（水）
24日（日）
27日（水）

役員会
第一例会（通常例会）
CSチャリティーボーリング
第二例会（TOF例会）

第1号議案
第2号議案
第3号議案
第4号議案
第5号議案
第6号議案
第7号議案
第8号議案

臨時総会の件（会長）【承認】
3月第一例会(トスファンド例会)の件（ドライバー）【承認】
3月第二例会(通常例会)の件（ドライバー）【承認】
入会候補者の件（ＥＭＣ）【承認】
京都部リトセンチャリティゴルフの件（Ｙサ）【承認】
京都ＹＭＣＡ卒業リーダー祝会の件（Ｙサ）【承認】 
国際選挙における投票権行使の件（会長）【承認】
役員会日程変更の件（会長）【承認】

役 員 会 議 事 録

 

TOF・CS・FF
強調月間強調月間

編集後記
1月30日　京都YMCAにてEMCオリエンテーションが開催されました。
入会候補者の方、他クラブより出席された方、パレスクラブメンバー
を合わせて21名の参加でありました。
松下EMC委員長をはじめ、大野ワイズ、メンバーのお話を改めて伺う
と、私自身まだまだ未熟ですが、このクラブのメンバーの一員である
ことに誇りを感じられました。
EMC委員会のみなさま、開催準備は大変お疲れさまでした！
また、このような素敵な機会をありがとうございました！

渡邉大介

Happy Birthday
1日
1日
7日
15日

高谷　泰市ワイズ 
松谷　紀彦ワイズ 
川上　孝司ワイズ  
松下　奈央ワイズ

Happy Annyversary
1日
3日
11日
21日

吉田　恵美ワイズ・黒石晋氏
山岸　弘侍ワイズ・百代メネット
後藤　有志ワイズ・知沙メネット
安原　弘治ワイズ・梨見子メネット

1.ネパールチャリティーバザー

日　時：
場　所：
目　的：
内　容：

2月11日（月・祝）　11:00～14:00（予定）
京都YMCA 三条本館地階・1階
ネパールYMCAが運営する児童養護施設支援への募金活動
物品バザー、ネパール雑貨販売、新鮮野菜販売、アジアン屋台など

ネパールYMCA支援のための国際協力募金拡充を目的に「ネパールチャリティーバザー」を開催いたします。

＜支援依頼内容＞
１. バザー商品のご提供 　お歳暮等、ファンド商品の寄贈をお願いします。
＊バザー商品は1月31日（木）～2月7日（木）の期間中、京都YMCAまでご持参願います。

２. 広報・イベントへの参加　多くの方への広報をお願いします。また、当日は奮ってご参加ください。
お申込み・お問合せ：　京都YMCA会員部　（TEL）075-231-4388／（Mail）kyoto@ymcajapan.org





2月第二例会  (第1147回、TOF例会） 日付：2019年2月27日（水）
場所：京都YMCA

大森会長による挨拶 教室の後ろまで目一杯の大盛況でした！京都市動物園 片山博昭園長、ありがとうございました！

　今回のTOF例会は、京都市動物園の片山園長にゲストスピー
カーとしてお越し頂きました。
動物園が担う４つの役割の説明を受け、また実際に飼育されて
いる動物を写真やＶＴＲを活用して紹介をしていただきまし
た。国内に９１ある動物園の中で、京都市動物園にだけ野生動物
研究センターを有していることや、西日本でゴリラが飼育され
ているのは京都市動物園だけといった、唯一無二の存在である
ことを改めて教えて頂きました。
　パレスクラブと結びつきのあるラオスから若い象が４頭も京
都に来てくれた経緯も伺い、その中では多くの方のご尽力が
あったことを初めて知ることができました。その象のふるさと
でもある東南アジアに起こっている自然環境の問題について
は、日本が輸入しているパーム油を栽培するために野生動物の
すみかが開発によって減少している現実を感じました。
　片山園長は赴任されて約2年とのことでありましたが、京都市

動物園を非常に誇らしく思っておられること、動物に対する熱
い愛情、動物園を通じて教育の大切さや世界的な環境問題につ
いて取り組む必要性を世間に広めていきたいといった使命感が
感じられました。
　秋篠宮殿下も何度もご訪問しておられるという、私達にとっ
て身近な京都市動物園はリニューアルされてから、まだ訪れら
れていないのですが、大人も楽しく過ごせるという声もよく聞
きますし、実際に京都市動物園に行って、片山園長のお話を振り
返りながら園内をまわってみたいなと思いました。
　メンバーのメネット、コメットも出席され、TOF例会のあと
は、片山園長を囲み、お話をお伺いする機会もあり、充実した一
日を過ごすことができました。
企画して頂いた大橋CS委員長をはじめCS委員会のみなさん、あ
りがとうございました。

渡邉　大介

　ドライバー委員 堤ワイズ司会のもと開会した2月の第一例会
は、多くのゲストにご参加いただきました。本日のゲストスピー
カーでお茶屋「春富」の宮川はるの様、和敬学園から高校3年生の
山本君、大島君のお二人と堤先生です。さらに大野ワイズご紹介
で吉本幸男様と余田敏明様のお二人が、岡見ワイズご紹介で朱
夏洋子様がいらしてくださいました。吉本様は元パレスメン
バーの大先輩で、現在はめいぷるクラブでご活躍されています。
　建築士として怒りを持ってレオパレス問題に触れた大森会長
の挨拶の後、和敬学園生へ奨学金の贈呈が行われました。堤先生
は感謝と共に学園の取り組みをご説明くださり、山本君は将来
建築方面へ、大島君はゲーム業界へ進みたいと話してくれまし
た。未来ある若者に支援できる喜びを実感したひと時でした。
　次に新入会員 山田明典君の入会式が行われ、大野ワイズから

もご紹介がありました。熱意ある方の入会で心強い限りです。山
田ワイズ、ご入会おめでとうございます。
　ゲストスピーカー宮川様からは「花街の文化について」をご講
演いただきました。紹介者の岡見ワイズから伺ったご略歴によ
ると、演歌歌手としても活動されていたそうです。
　京都にある5つの花街（上七軒、祇園甲部、祇園東、先斗町、宮川
町）は350年前に発祥したことから始まり、お茶屋さんと置屋さ
んの違い、舞妓さんと芸妓さんの違いなど様々なお話をされ最
後はお座敷遊びの唄をご披露してくださいました。芸舞妓さん
としてお座敷に上がる前に“仕込みさん”“見習いさん”を経て試
験をクリアしないといけないことや、舞妓さんの帯は7メートル
もあること、髪型や化粧、着物の細かな違いや決まりなど大変興
味深かったです。今回も盛り沢山で盛況な例会となりました。

2月第一例会  (第1146回、通常例会) 日付：2019年2月13日（水）
場所：京都ブライトンホテル 尾﨑　明子

大森会長による挨拶 入会式を終えた山田ワイズ、スポンサーの
大野ワイズ、大森会長

三味線も披露していただきました！
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　雪がちらつく生憎の空模様となった2月11日、京都YMCAで
ネパールチャリティバザーが行われました。これは世界でも最
貧国とも言われているネパールの子どもたちを支援するYMCA
活動の一環で、パレスクラブからは吉岡ワイズの協力で綿菓子
販売の出店をしました。
　ピンク、水色、白の三色のカラフルな綿菓子を100円で販売
し、留学生や子どもたちに味わってもらいました。パレスの販売
ブースは入り口に一番近い一等地（？）ですがとにかく寒い…会
場ではホットコーヒーやチャイの販売も行われていましたの
で、温かい飲み物を手にちょっと震えながら綿菓子を販売して

いました。来年からは完璧に防寒対策をして参加したいです
（笑）。
　会場での飲食販売も、水餃子やフォー、インド料理など、国際
色豊かな出店で、訪れた方々も和気藹々と楽しく参加されてお
りました。
　パレスでは、綿菓子をおよそ50本程度売り上げ、収益は
YMCAに寄付されました。参加いただいたメンバーの皆様、森田
ワイズ、隠塚ワイズ、準備・当日の進行などお疲れ様でした！

みなさん、お疲れさまでした！

田中ワイズによる発表

大森会長のお昼ご飯 綿菓子つくりの様子

ワイズメンズクラブ京都部
第16回チャリティボウリング大会

ネパールチャリティバザー 日付：2019年2月11日（月）
場所：京都YMCA 宇野　由香子

　いつもお世話になっております、児童養護施設の和敬学園です。今年も子ども達
と一緒にチャリティボウリングに参加させていただきました。実はそこまで仲の良
くない子が同じチームになっていてハラハラしたのですが、ゲームが始まるとチー
ムのスコアを少しでも伸ばすために応援しあって協力プレイ。微笑ましい子どもの
純粋さをあらためて見る機会となりました。表彰式では、中学生の男の子がまさか
のブービー賞。美味しそうなお肉をゲットして嬉しい気持ちと恥ずかしい気持ちで
あたふたする様子がみられました。
　今まで何度もお世話になったしょうざんボウルさんですが、なんと閉店されるそ
うですね。いままで本当にありがとうございました。場所が変わっても子ども達は
ボウリングが大好きなので、またご招待いただけることを楽しみにしています。い
つも和敬学園の子ども達のためにご支援いただき、本当にありがとうございます。

ＣＳチャリティボウリング 日付：2019年2月24日（日）
場所：しょうざんボウル

第２回京都部EMCフォーラム 安田　久理人

　２月４日（月）19時より、ホテルモントレ京都にて第２回EMCフォーラムが行われました。京都部
の各クラブから６０名以上のワイズが参加し、EMC事業について語り合いました。パレスからも京
都部役員メンバー含め８名が参加しました。
　司会は福井ワイズ。終始滑らかな口調での舵取りでした、ありがとうございました！はじめに、川
上京都部部長より開会宣言と挨拶があり、これからのさらなる国際化に向けての熱い想いや、会員
増強への考えなどのお話がありました。　
　次に京都部の山口EMC事業主査より、「EMC事業の具体的取り組みと下半期活動のポイント」と
題して、お話をいただきました。特に、クラブ全体で新入会員候補者をフォローすることの大事さに
ついての話には力を入れておられました。
　その後懇親会となり、同席したメンバー同士、食事をしつつ和やかな雰囲気で情報交換を行いま
した。また各クラブ代表者から、現状と取り組みを壇上でお話いただきました。
　熱気がますます上がるなか、時間も迫りフォーラムは終了しました。ご参加の皆様、本当にお疲れ
様でした！　

和敬学園

日付：2019年2月4日（月）
場所：ホテルモントレ京都
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京都パレスワイズメンズクラブ第48期　広報事業委員会
委員長:渡邉 大介　副委員長：前川 健司　委員：芦原 孝一、尾﨑 明子、福井 正太、米増 貴雄

日　時
会　場

3月16日（土）17日（日）8:30 ～ 17:00まで
京都市横大路運動公園体育館

　今年で6回目になるThe Y cup京都ミニバスケットボール大会を下記の日程で開催します。ぜひ応援にお越しください。

２．第6回The Y cup京都ミニバスケットボール大会

YMCA NEWS

3月の行事予定
3月6日（水）
13日（水）

　 17日（日）
　 27日（水）

役員会
第一例会（トスファンド例会）
ぽかぽかはらっぱ
第二例会（通常例会）

第1号議案
第2号議案
第3号議案
第4号議案
第5号議案
第6号議案
第7号議案
第8号議案

4月第一例会(花見例会・合同例会)の件（ドライバー）【承認】
4月第二例会(通常例会)の件（ドライバー）【承認】
49期各事業委員長の件（次期会長）【承認】
委員会配属の件（会長）【承認】
西日本区大会登録の件（会長）【承認】
京都部部会実行委員長の件（会長）【承認】
ぽかぽかはらっぱ実施の件（Ｙサ）【承認】
第28回アジア太平洋地域大会広告の件（会長）【承認】

役 員 会 議 事 録

 
編集後記

２月第一例会では、京都の花街のお茶屋さんのお座敷遊びなどのお話を伺
いました。
敷居が高いイメージもあり、訪れたことがないのですが、いつか経験して
みたいなと思いました。
また、その例会では山田明典君の入会式がとり行われ、新しいメンバーを
迎えられたことを非常にうれしく思います。
山田ワイズ、よろしくお願いいたします！

渡邉大介

Happy Birthday
2日
8日
17日
19日
22日

三宅　紘子ワイズ 
安田　久理人ワイズ 
福井　正太ワイズ 
浅野　浩ワイズ 
家喜　博矢ワイズ

Happy Annyversary
3日 
6日
13日 
20日
22日 

安田　久理人ワイズ・麗子メネット
大下　久弥ワイズ・潤子メネット
川上　孝司ワイズ・ひで子メネット
大橋　芳夫ワイズ・晶子メネット
井上　均ワイズ・有子メネット

１．第14回京都YMCAインターナショナル・チャリティーラン2019 inかもがわ　参加・協賛申込受付

　3月4日（月）よりチャリティーランの参加・協賛・ボランティア申込受付を開始します。ご協力よろしくお願いします。
　参加申込みは、リーフレットの専用振替払込用紙に必要事項をご記入の上、郵便局にてお振込みいただくか、大会HP
（http://kyotoymca.or.jp/c-run）のメールフォームよりお申込みください。協賛お申込みは、リーフレット同封の協賛申込書にご
記入の上、事務局宛にFAXをお送りください（FAX番号：075-251-0970）。

　大野嘉宏ワイズのご紹介により、平成31年2月13日に入会させて頂きました。エフビットコミュニ
ケーションズ株式会社という、京都市南区に本社を構える新電力会社で、営業職に従事しております。
　昨年の12月第一例会にて、電気料金の一部をファンド事業に充当する、エフビット電力事業の仕組み
をご提案する機会を頂き、当時はビジネスをどのように作り上げるか、という思いで例会にゲスト参加
させて頂きました。
　ところが、例会などでお会いしたパレスワイズメンズクラブの皆様の人柄、人間性に惹かれ、自分自身
も社会貢献できる事があるのではないか、また、自分自身の人間力磨きがここではできるのではないか、
という考えに至り、入会を決意した次第です。まだまだ、分からない事だらけでご教示頂く事も多くある
かと思いますが、これからは社会の役に立つよう、先輩方との交流を楽しみながら、自己研鑽に努めたく
考えております。
　今後とも、よろしくお願い致します。

新人メンバー紹介 山田明典



会　長 大森夏彦
副会長 藤松幸一
副会長 宇野由香子

書　記 新納麻衣子
書　記 平野雅幸

会　計 高岡　昇
会　計 三宅紘子

京都パレスワイズメンズクラブ会長

大森 夏彦
『先意承問』 “Being proactive”
気持ちを察し「知恵」と「行動」を

国際会長（IP）　

Moon Sang - Bong（韓国）　
'Yes,we can change.'
「私たちは変えられる」

アジア太平洋地域会長（AP）　

田中 博之（日本）
'Action！'
「アクション！」　

西日本区理事

遠藤 通寛（大阪泉北）
「未来に残すべきものを守り育てる」
’Let's protect and cultivate
what should be passed
on to the future'

京都部部長　｠

川上 孝司（京都パレス）
「永遠の絆」
'will the circle be unbroken'

　第28回アジア太平洋地域大会が今夏7月19～21日、日本の東北仙台にて開催されます。
　未曾有のマグニチュード9.0の地震・40メートルの大津波が襲った2011年3月11日の東北大震災
から8年が経ちました。アジア太平洋地域にも予期せぬ自然災害が至る所で発生し、風化してはいけ
ないこの現実を国際協会に所属する奉仕クラブとしていかに対処していくかを今一度考えなければ
ならない時節となっています。被災した方々の復興への経路、活動を理解し今後の大きなサポーター
としての在り方を見直す時でもあります。
　この機会に元気さを取り戻すべく精一杯取り組んでいる被災地を訪れ、自身の目と足でしっかりと
感じましょう。テレビの画面では伝わらない計り知れない強い思いが大きく突き上がってきます、必ず！
　楽しい事もたくさん用意されています。東北地方の中心地仙台を拠点に食を通してアメージング
な美味しい食材が数えきれないバリエーションで待ち受けています。塩釜港や石巻港など日本屈指
の漁港から鮮度抜群の海の幸が味わえる喜び！ぜひ堪能してください。
　そしてこの大会は何よりもアジア太平洋地域のワイズメンと一同に会することができる最高の
チャンスです。所構わず握手！あくしゅ！で国際交流を行いましょう。
ワイズメンの醍醐味はここ国際協会の大会にありです。

　思い起こせば我々京都パレスクラブがホストとして京都部協力の下、全身全霊を注ぎ込んでやり遂
げた「2015年アジア地域大会in京都」・・あれから4年の月日が流れました。
　我々は17年ぶりに日本で開催し、その成功裏を今も世界のワイズが評価してくれる京都アジア大会
への熱い御礼も含め「仙台アジア太平洋地域大会」へ必ず参加しましょう。
　A　C　T　I　O　N 　!!

― Action ! 前へ進もう ―
第28回 アジア太平洋地域大会への想い

ワイズメンズクラブ国際協会
第28回アジア太平洋地域大会大会実行委員会

HCC委員 森田 美都子
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http://kyoto-palace.com
Bulletin2019.4.1 発行 第 48 巻 第 10 号通巻 562号

CHARTERED1971

在籍クラブ会員数
　パレス功労会員数
　担当主事数
　パレス維持会員数

63名
1名
2名
3名

月間MU総数
月間出席者数
月間出席率

0名
43名
75.4%

3月第1例会出席
　内、メンバー
　　　メネット
　　　コメット
　　　ゲスト
　　　ビジター
　　　スピーカー

35名
34名
0名
0名
0名
1名
0名

ニコニコ3月第1例会 0円

累計 239,000円

累計 1,606,880円

累計 0PT

ファンド収益 191,200円

BF切手 0PT
BF現金 0PT

ニコニコ3月第2例会　16,000円
3月第2例会出席
　内、メンバー
　　　メネット
　　　コメット
　　　ゲスト
　　　ビジター
　　　スピーカー

36名
34名
0名
0名
1名
0名
1名

例 会 出 席 ニコニコ／ファンド／BFポイント

YMCA
サービス
ASF

強調月間強調月間



3月第二例会  (第1149回、通常例会） 日付：2019年3月27日（水）
会場：京都ブライトンホテル

大森会長による開会挨拶 3月のハッピーバースデイゲストスピーカー大林さまによるお話

　年度末の3月ということもあってか本日の例会は出席者が
いつもの例会に比べるとこころなしか少ない。会長あいさつ
では熊本での西日本区大会の思い出を話され色々な大会に参
加を呼び掛けられました。また加藤連絡主事が欠席というこ
とで食膳の感謝をドライバー委員の小林ワイズが流暢にされ
ました。
　さて、本日のゲストスピーカーは大森会長ご紹介の一般財
団法人kikito代表理事大林恵子様。講演テーマは「kikito 10年
の活動から見えたこと、そしてこれから」
　Kikitoは琵琶湖の森を元気にする活動をされています。
　まず、山林というと我々都市部に住む人間にはあまりかか
わりが実感しにくいが、山林に降り注いだ雨が琵琶湖に流れ
込み、その水を我々が飲んでおり、実は都市の生活と山林とが
密接につながっており、山林の抱える問題は他人事ではない

とのお話がありました。
　そして「森林へ還す」を合言葉に・森林保全につながる地域
材の安定供給体制づくり・地域“財”を生かした商品開発・森林
整備に貢献する紙製品の開発等の活動をされているとのこと
でした。
　また障がいを持つ人に山林での作業や製造をしてもらい、
そのことから自信につながり職業に就くことができたとの成
果もあったとのことでした。
　山林というなじみのないものが私たちの生活に繋がりのあ
るものであることを知ることができ大変興味深い内容でし
た。
　ニコニコでは次期委員長が次期に向けての抱負を語られ、
次期が近づいてきたことを実感しました。

谷口　龍一
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49期委員長が承認されました！ ゲスト 京都ZEROクラブ佐古田会長 トスファンド司会は谷口ワイズ、川田ワイズのお2人

　3月第一例会は、大森会長の開会宣言と、「打ち鳴らされた鐘
の音と共に名誉も地位も無い一個人に戻りメンバーとしてお
互いに協力しあいましょう」という意味が込められた点鐘の
もとに始まりました。私はこの鐘の音を聞くと、いつも身が引
き締まる思いです。
　本日は臨時総会が行われ、第49期各事業委員長選出の件が
無事「全員異議無し」という事で承認されました。来期の委員
長の皆様、ご苦労様ですが頑張って下さい。
　食事・歓談の後、今例会のメインイベントのトスファンドが
谷口ワイズ・川田ワイズ両司会者により始まりました。トス
ファンドとは、メンバーが持ち寄った品物をオークションし
て収益を確保しながら、例会出席者に例会を楽しんでもらい

ファンドに協力してもらおうという趣旨のものです。品物を
提供して下さった皆様ありがとうございました。
　木のオブジェ、しいたけ、プロバスケット観戦チケット、近
江牛カレー、ネックレスと様々な商品が出品されました。
私は幼児用の積み木と昆虫スナックを購入しました。積み木
は息子の初孫にプレゼントし、昆虫のスナックは、店にてス
タッフとお客さんと一緒に頂きました。顔が引きつる方も居
たり、美味しく食べている方も居たりで、みんなで大いに盛り
上がりました。
また今回のトスファンドはワイン、日本酒、ビールとお酒のオ
ンパレード！3役のフルネーム入りボトルもあり、楽しい例会
となりました。

3月第一例会  (第1148回、トスファンド例会） 日付：2019年3月13日（水）
会場：京都ブライトンホテル 山本　健
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ぽかぽかはらっぱ 日付：2019年3月17日（日）
会場：府立医科大学附属病院小児医療センター 前川　健司

　今日はぽかぽかはらっぱ「きょうだいの日」で府立医科大学
附属属病院小児医療センター入院している患児の兄弟姉妹の
ための活動日です。
　入院患児のきょうだいは病棟に入れない為に、両親が面会し
ている間、病棟前や近くで一人ぼっちで過ごしたり、家で留守番
をしていたりと、きょうだいもまた寂しい思いをしています。
　「きょうだいの日」は両親が面会している間、病棟のすぐ近く
でYMCAリーダーと一緒に楽しく過ごすことができ、パレスク
ラブはこの活動を４年前から支援しています。
　今回はスマートボール、輪投げ、段ボール迷路、プラレール、お

楽しみ景品などなど子供だけでなく大人も楽しめ入る内容と
なっています。
　YMCAリーダーも事前準備ばっちりでそれぞれに工夫した手
書きの見出しやきょうだいに楽しんでもらえるようにスタンプ
ラリー形式の企画できょうだいをお迎えです。
きょうだい達の楽しんでいる姿や親子で楽しんでもらってい
る様子を見るにつけ継続支援の重要性と支援される側、する側
ともに楽しんでできることの大切さを実感できた楽しい一日
でした。

ゲームに夢中 迷路作成中 かわいいお礼のお手紙を頂きました

滋賀YMCA総主事就退任式 日付：2019年3月30日（土）
会場：ヴォーリズ学園本館(中学校)　ヴォーリズ平和礼拝堂 米増　 貴雄

　3月30日ヴォーリズ平和礼拝堂にて行われた、滋賀YMCA総
主事就退任式に参加してきました。祝部総主事のご退任、久保
田総主事のご就任の式典になります。パレスクラブからは大森
会長、小櫻ワイズ、新納ワイズ、高岡ワイズ、藤松ワイズ、米増の
6名で参加してきました。
　祝部前総主事は10年以上前、パレスに在籍されていたそうで
す。久保田新総主事は昨年までパレスに在籍され、特に食前感
謝では、心落ち着くお話をしていただいていたことが強く印象
に残っています。滋賀の総主事が2代続けてパレスとの関わり
を持たれている方で、パレスをとても誇りに感じました。

　滋賀YMCAは、前身である彦根YMCAが設立し、近江八幡
YMCAが加わり、現在の滋賀YMCAとなっています。これまで
様々なご苦労があったとお伺いしました。祝部前総主事、これ
まで本当にお疲れ様でした。
　久保田新総主事は、就任挨拶のなかで学童保育に取り組まれる
とのお話でした。これからの滋賀YMCAを、青少年育成に益々ご尽
力されることと思います。これからも宜しくお願い致します。
　第2部の交流とお茶会では、大森会長にスピーチ依頼があり、
久保田新総主事と大森会長のご兄弟とのつながりなどお話さ
れていました。昔は怖い久保田リーダーだったそうです。

就退任式の様子 久保田総主事による挨拶 交流とお茶会での大森会長によるスピーチ

　3月31日にリトセンチャリティーゴルフが開催されました。
総参加者は46名12組。パレスからは、私と小林ワイズ、藤松ワイズ、谷口ワイズの4名で参
加してまいりました。そして川上部長にも朝から駆けつけていただき、表彰式にてスピー
チ頂きました。普段ゴルフをされない方が、ゴルフ場に来られるのは大変だったと推察し
ます。川上部長ありがとうございました。
　当日の天候は、春の雰囲気を感じられる陽気でしたが、風が強く体感温度はやや低く感
じられました。ゴルフは風の影響を大きく受ける競技で、経験の浅い私などはスコアの出にくいタフなコンディションでした。そ
して予想を裏切らず、われらがパレスクラブの最高位は藤松ワイズが個人18位、団体は13グループ中2位に終わり、非常に悔しい
内容でした。今後の研鑽に期待です。成績的にはイマイチでしたが、表彰式などで他クラブの方との交流もあり、私としてはとて
も良い経験になりました。春の休みに終始楽しく仲間とラウンドできたことに感謝です。

京都部リトセンチャリティゴルフ 日付：2019年3月31日（日）
会場：瀬田カントリークラブ 西コース 後藤　有志
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京都パレスワイズメンズクラブ第48期　広報事業委員会
委員長:渡邉 大介　副委員長：前川 健司　委員：芦原 孝一、尾﨑 明子、福井 正太、米増 貴雄

2.京都部YYYフォーラム

日　時：
場　所：
目　的：

申込み：

4月15日（月）　19:00～21:00
京都YMCA三条本館 マナホール
新しいメンバー（リーダー）をどのように増やし、組織を活性化していくか
　①基調講演：安田良平氏「京都ハンナリーズ事例から、人を集める秘訣の全て」
　②グループミーティング、発表まとめ
京都YMCAサービス・ユース主査　松崎和彦さん　[E-mail] kazuhiko@abox23.so-net.ne.jp

ワイズメン、YMCAスタッフ、ユースボランティアリーダーが、立場や世代を超えて共に考え、アイディアを出し合うことを通じて
交流する機会です。

3.第14回京都YMCAインターナショナル・チャリティーラン2019 inかもがわ
　参加・協賛申込受付

日　時：
場　所：
申込み：

5月19日（日）
鴨川公園特設コース
＜参加＞リーフレットの専用振替払込用紙に必要事項をご記入の上、郵便局にてお振込みいただくか、
　　　　大会HP（http://kyotoymca.or.jp/c-run）のメールフォームよりお申込みください。
＜協賛＞リーフレット同封の協賛申込書にご記入の上、事務局宛にFAXをお送りください
　　　　（FAX番号：075-251-0970）

YMCAがおこなう障がいのある子どもたちの活動（キャンプなど）のチャリティーイベントです。

日　時：
場　所：
参加費：
問合せ：

4月14日（日）　16:00～19:00
京都YMCAリトリートセンター（宇治市二尾宇川18）
大人（中学生以上） 2,000円／名、小学生 1,000円／名、幼児 無料
京都YMCAリトリートセンター事務局（三条本館6Ｆ）
TEL:075-255-4709　FAX：075-255-2087　※無料送迎バスもあり（定員になり次第締切）

春の香り漂う自然を感じつつ、ライトアップされた幻想的な八重桜をお楽しみください。

1.リトリートセンター夜桜フェスタ

YMCA NEWS

4月の行事予定

3日（水）

10日（水）

14日（日）

　24日（水）

役員会

第一例会（合同例会）

CS献血サポート

第二例会（通常例会）

第1号議案

第2号議案

第3号議案

第4号議案

第5号議案

第6号議案

5月第一例会(通常例会)の件（ドライバー）【承認】

5月第二例会(通常例会)の件（ドライバー）【承認】

慶弔金支出の件（会長）【承認】

滋賀YMCA総主事就退任式の件（会長）【承認】

新人研鑽会の件（EMC）【承認】

新旧合同役員会時間変更の件（会長）【承認】

役 員 会 議 事 録
 

編集後記
　平成から次の元号に変わるまであと1ヶ月
となりました。
この1ヶ月間は多方面で改元に伴う、準備がす
すめられていることだと思います。
　私のことはさておき、平成のうちに入籍さ
れたいとか、新しい元号の初日に入籍された
いと考える方も多くなりそうです。
　平成最後の1ヶ月、毎日を大切に過ごしてい
きたいと思う今日この頃です。

渡邉大介

Happy Birthday
2日
4日
15日

森田　美都子ワイズ 
新納　麻衣子ワイズ
尾﨑　明子ワイズ 

22日
29日

小森　由子ワイズ
吉岡　幸次ワイズ 

Happy Annyversary
6日
14日
26日

宇野　由香子ワイズ・行将氏
梅田　大介ワイズ・小枝メネット
芦原　孝一ワイズ・智子メネット

マエケン独り言ち 63から91へ

先日、就職したて平成２年健康診断の紙に体重63.5キロの記載を見つけたんですよ～

これの意味すること、今ボクの1/3はボクじゃないということです・・・平成の御代に1.5倍に・・・このデフレ時代に・・・

初任給は上がっていないのに・・・顧問料上げてください・・・平成残り1か月で何キロ痩せられるかな♡



会　長 大森夏彦
副会長 藤松幸一
副会長 宇野由香子

書　記 新納麻衣子
書　記 平野雅幸

会　計 高岡　昇
会　計 三宅紘子

京都パレスワイズメンズクラブ会長

大森 夏彦
『先意承問』 “Being proactive”
気持ちを察し「知恵」と「行動」を

国際会長（IP）　

Moon Sang - Bong（韓国）　
'Yes,we can change.'
「私たちは変えられる」

アジア太平洋地域会長（AP）　

田中 博之（日本）
'Action！'
「アクション！」　

西日本区理事

遠藤 通寛（大阪泉北）
「未来に残すべきものを守り育てる」
’Let's protect and cultivate
what should be passed
on to the future'

京都部部長　｠

川上 孝司（京都パレス）
「永遠の絆」
'will the circle be unbroken'

　30年続いた平成が終わり令和になった。パレスクラブにとって平成はどうだったのか。
1989年に平成の時代が幕明け、その後すぐに不動産バブルは弾けるが、パレスクラブは活気に溢れてい
てメンバーには趣味人が多かった。いわゆるおもしろくて元気なおっさん達がいらっしゃった。例え
ば、ゴルフではクラブ選手権で優勝された方や、ライブハウスでバンド出演されている方、クルマ好き
が講じて自動車レースに出場された方、週末はヨットやテニス、という方もいらっしゃった。本業は
しっかりと経営されていながら、趣味でもプロ級のレベル。まあ、個性豊かな先輩達が多くおられた。
　当時の委員会は自宅で開かれていたが、お宅に伺うとBBQテラスのある庭があったり、メネットみず
からのもてなし料理を振るっていただいたりと、まさにホームパーティ。これも当時の若造には大きな
刺激であった。クラブの先輩方は、仕事と趣味を両立されながら豊かな人生を楽しんでおられることを
強く印象づけられたのと同時に、おつきあいのマナーや会話術、お一人おひとりの人生感を間近に学ぶ
ことができた。毎日が時間に追われてあくせくと働くことで精一杯の自分にとっては、クラブは心を磨
く場所であり、いつかは自分もそのような人間になっていきたいという未来像があったのである。
　他方、平成は災害の時代でもあった。地震や津波、各地での風水害は私たちの心に大きな爪痕を残し
た。パレスは、1995年の阪神淡路大震災では、時を待たずいの一番にYMCAと共に炊き出し支援に駆け
つけた。2011年東日本大震災の時は1ヶ月後に控えていた40周年記念例会を延期して災害支援金を拠
出した。自然災害の前では、先進的な社会も一瞬で機能停止する怖さを痛感するなかで、私たちができ
ることを模索しながら奉仕クラブとしての役割をいくばくか努めてきたと思う。
　クラブは人で成り立っている。昭和生まれのパレスクラブが平成の時代を経て、この令和で50周年
を迎えることになる。その歴史のなかで、去る者もいたが、新たな友人も多くできた。クラブは、自らが
何かを得ようと思って行動をおこさなければ応えてくれないのは自明の理であるが、令和の時代に
なっても「あのとき、あの人がいたから、今の自分がある」と思いあえるようなパレスクラブであり続
けたい。

平成のパレスとワイズそして令和へ

京都パレスワイズメンズクラブ 爲國 光俊

the Y’S MEN’S CLUB OF
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今月の聖句 「あなたがたは地上に富を積んではならない。富は天に積みなさい。」
マタイによる福音書第6章19節、20節
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在籍クラブ会員数
　パレス功労会員数
　担当主事数
　パレス維持会員数

63名
1名
2名
3名

月間MU総数
月間出席者数
月間出席率

0名
41名
71.9%

4月第1例会出席
　内、メンバー
　　　メネット
　　　コメット
　　　ゲスト
　　　ビジター
　　　スピーカー

38名
36名
0名
0名
2名
0名
0名

ニコニコ4月第1例会 0円

累計 262,000円

累計 1,606,880円

累計 0PT

ファンド収益 0円

BF切手 0PT
BF現金 0PT

ニコニコ4月第2例会　24,000円
4月第2例会出席
　内、メンバー
　　　メネット
　　　コメット
　　　ゲスト
　　　ビジター
　　　スピーカー

36名
34名
0名
0名
0名
1名
1名

例 会 出 席 ニコニコ／ファンド／BFポイント

LT
Leader-training

強調月間強調月間



4月第二例会  (第1151回、通常例会） 日付：2019年4月24日（水）
会場：京都ブライトンホテル

大森会長による開会の挨拶 藤井様、ありがとうございました接遇についての講演される藤井様

　4月第二例会はゲストにスピーカーのSEMINO代表の藤井
千里様、宝塚クラブより石田ワイズをお迎えし、いつもの例会
会場とは異なる1階の会場にて開催されました。
　藤井様はANAのキャビンアテンダントの経験等を踏まえ、
『接遇』についてのご講演を賜りました。お話の中で印象的で
あったのは、先日退位された上皇・上皇后のフライトにも添乗
されたとのこと、それは優秀なキャビンアテンダントである
ことや信頼を得られていることを表していると感じました。
第一印象は5秒で決まるといわれており、5秒は初対面の方に
対して、挨拶の最初の一部分だけであり、その僅かな時間で与
える印象の重要性を改めて気付かせて頂く機会となり、また
『マナーセンス』という言葉が表現する通り、自身がおかれて

いる状況でどのように振る舞うべきか、その時にとる行動に
よってその空間がいかに左右されるかといった、実際に経験
されたお話を通じて伺う事ができました。
　藤井様のお話を拝聴して、私自身は日頃出会う人に対して、
相手にどのような印象を与えているかを今まであまり意識し
ていないことに気づきました。これからは自分自身の身なり
にも気をつけ、振る舞いについても客観的な視点で考えられ
るようにしていきたいと感じましたし、それはパレスクラブ
の活動やメンバーとの交流を通じて、マナーセンスも少しず
つ成長していけるように心がけていきたいと思いました。
　ゲストスピーカーの藤井様、ゲストで来て頂いた石田ワイ
ズ、ありがとうございました。

渡邉　大介
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京都トップスクラブの本田会長による開会挨拶 講演をして頂いた佐藤正久ワイズのパレスＴシャツ姿 京都トゥービークラブの溝口会長の閉会挨拶

　2019年4月10日の水曜日に、KOTOWA京都八坂において、京
都トップスワイズメンズクラブ、京都トゥービーワイズメンズ
クラブ及び京都パレスワイズメンズクラブの3クラブ合同のお
花見例会が開催されました。
　トップスクラブの舞田智之ワイズ司会により、、パレスクラ
ブの大森夏彦会長による開会宣言・点鐘が行われ、一同でワイ
ズソングを斉唱しました。
　そして、ゲスト紹介の後、トップスクラブの本田正人会長に
よる会長挨拶が行われ、今回の3クラブ合同のお花見例会が1年
ほど前から企画されていたことなどをお話しいただきました。
　それから、参議院議員で外務副大臣を務めておられるトゥー
ビークラブの佐藤正久ワイズにより、「我が国の最新国防事情」
というタイトルでメンバースピーチが行われました。日本が国
防上安全な状況ではないこと、自衛隊の方々に災害派遣などの
点も含めて貢献いただいていることなどについて、現場の具体
的なエピソードを通じてお話しいただきました。

　そして、トップスクラブの船木順司ワイズによる食前の感謝
の後、遠藤通寛西日本区理事により乾杯が行われ、会食を楽し
みました。
　その後、スマイルタイムとなり、アジア太平洋地域大会につ
いて、台中エバーナイスクラブのフランクワイズから2021年に
高雄で開催されることや、パレスクラブの森田美都子ワイズか
ら今年の7月19日から21日にかけて仙台で開催されることな
どが告知されました。
　そして、一同でＹＭＣＡの歌を斉唱した後、トゥービークラ
ブの溝口誠会長がパレスクラブのＴシャツを着て閉会点鐘を
してくださり、閉会となりました。
　その後、同所において、二次会が行われ、さらに懇親を深めま
した。
　クラブ間の交流を図るために1年ほど前から準備してくだ
さった各クラブのみなさま、有意義な時間をありがとうござい
ました。

4月第一例会  (第1150回、合同例会） 日付：2019年4月10日（水）
会場：KOTOWA 京都 八坂 川田　拓志
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CS献血サポート 日付：2019年4月14日（日）
会場：イオンモール京都五条 古川　安雄

　毎年恒例となりました、京都グローバルクラブ・京都パレ
スクラブの共同開催での献血事業が今年も行われました。
　京都府赤十字血液センターの皆さんと一緒に、早々から大
橋地域奉仕・環境委員長、委員会の皆さん、準備頂き有り難う
ございました。
　日本赤十字社の血液事業の役割の一つが、献血者の安定的
確保が有ります。「医療機関の需要に見合った血液量を過不
足なく確保する。
　その為に、400ml献血で327万人、成分献血で150万人、
200ml献血で10万人、合計487万人（延べ人数）の献血のご協

力が必要です。そして、より安全で安心な献血を目指して採血
基準の見直しを含めた検討を常に進める」。とされています。
　私共、ワイズメンも地域の皆様のご協力のもとに献血の普
及啓発に少しでもお役に立ちたいと思います。本日：受付者
数46名、採血数40名、不採血数6名でした。地域の皆様、ワイ
ズ関係者、ご家族等の皆様のお陰を持ちまして無事に献血事
業を行わせて頂けました。
　私達の行動がたった一滴の水にすぎなくとも、その一滴の
水が集まって必ずや大海になる（マザーテレサ）を信じて今
後もパレスクラブは活動してまいります。

今回の献血の会場はイオンモール京都五条 大橋CS委員長も献血 川上京都部部長も応援に来てくださいました

YYYフォーラム 日付：2019年4月15日（月）
会場：京都YMCA 前川　健司

　4月15日に三条ＹＭＣＡにて京都部主宰のＹＹＹフォー
ラムが開催されました。
Ｙ（ＹＭＣＡ）Ｙ（ＹＯＵＴＨ）Ｙ（Y’s ＭＥＮ）の皆さんが一堂
に集まり、三者それぞれのつながりと今後の発展を考えるい
い機会です。
　基調講演として安田良平様による「京都ハンナリーズの事
例から、人を集める秘訣のすべて」をお話しいただきプロバ
スケットボールBリーグ創成期の成功体験や躓きなどを分か

りやすくお話しいただき、人を集める方策の気づきと野村克
也氏の「勝ちに不思議な勝ちあり、負けに不思議の負けなし」
の名言をいただきました。
後編はＹＹＹの今後の関係についてグループ討論を実施し、
ユースリーダーとの活発な意見交換の中、ＹＹＹが協働して
地域社会の問題解決やよりよい社会実現に向かう必要性を
実感し各クラブでの今後の活動を約束し散会いたしました。

川上京都部部長の挨拶 安田良平様の基調講演 ユースリーダーによるまとめ発表

　10連休といわれるゴールデンウィークの初日に、2日間予定されているサバエ教育キャ
ンプ場の薪づくり＆草刈ワークの1日目終盤に取材に行ってきました。
　当日は季節外れの寒さ、強い雨の中、初めてサバエ教育キャンプ場に向かったのです
が、入り口が分からず、一度目は通り過ぎてしまいました。Uターンして引き返すと、キャ
ンプ場入り口には自転車の方がおられ、よく見てみるとそれは平野ワイズファミリーで
した。先日の４月第二例会の際、琵琶湖を自転車でツアーをされることは伺っていたの
で、すぐに気づき、おかげでサバエ教育キャンプ場に到着できました。平野ワイズは参加
されていたウイングクラブのメンバーに私の事を紹介してくれ、薪割りの様子を取材させて頂くことになりました。
　YMCAのリーダーとウイングクラブのメンバーにより、チェーンソーで適度な長さにカットした木を薪割り機で裁断する作業
が進められ、脇には出来上がった大量の薪がストックされていました。
　平野ワイズのお気遣いと噂に聞いていた雨男っぷり、また初めてお目にかかったウイングクラブのメンバーの優しさに触れた
日となりました。

サバエ教育キャンプ場の薪づくり＆草刈ワーク 日付：2019年4月27日（土）、28日（日）
会場：サバエ教育キャンプ場 渡邉　大介

みなさん、大変お疲れさまでした！
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京都パレスワイズメンズクラブ第48期　広報事業委員会
委員長:渡邉 大介　副委員長：前川 健司　委員：芦原 孝一、尾﨑 明子、福井 正太、米増 貴雄

2.2019年度会員協議会

日　時：
場　所：

6月28日（金）　19時～（予定）
京都YMCA三条本館 マナホール

公益財団法人京都ＹＭＣＡ第８回会員協議会を開催いたします。詳細は後日ご案内いたします。
ワイズメンズクラブ一年間の奉仕感謝のプログラムもございます。ご予定ください

3.ワイズメンズクラブ京都部メンバー専用メールアドレス（三条本館部屋予約など）

ワイズメンズクラブ京都部メンバーが、三条本館部屋予約、YMCA関係の質問問合せ用として、ご利用ください。

メールアドレス ys@kyotoymca.org

部屋の予約は原則１ヶ月前までに、キャンセルの場合は分かった時点でこのメールにてお願いします。
（1ヶ月を過ぎても、できる範囲で対応させていただきます。）

日　時：
場　所：
問合せ：

2019年5月19日（日）　9時～14時　※雨天決行
鴨川公園
[TEL] 075-231-4388　[FAX] 075-251-0970　[E-mail] c-run@kyotoymca.org

第14回インターナショナル・チャリティーランを5月19日（日）に開催いたします。
京都部各ワイズメンズクラブの皆様は、当日には運営スタッフ、ご参加などご協力お願いします。

1.第14回インターナショナル・チャリティーラン参加・協賛申込 受付中

YMCA NEWS

5月の行事予定
7日（火）

8日（水）

19日（日）

22日（水）

役員会

第一例会（通常例会）

第14回京都YMCA
インターナショナル・
チャリティーラン2019
 inかもがわ

第二例会（通常例会）

第1号議案

第2号議案

第3号議案

第4号議案

6月第一例会(振替例会・西日本区大会)の件（会長）【承認】

6月第二例会(引継例会)の件（副会長）【承認】

慶弔金支出の件（会長）【承認】

新人研鑚会の件（EMC）【承認】

役 員 会 議 事 録
 

編集後記
令和に改元された10連休のゴールデンウィーク
はみなさんどのように過ごされたでしょうか。
私は特に遠出すること無く、ゴルフ・BBQ・お買い
物しておだやかに過ごしました。
5月19日のチャリティ－ランに出走予定ですが、
まだ練習しておらず、10km完走できるか不安に
なってきました。
運動不足を痛感した前回よりは良い記録が残
せるよう、少し練習がんばります。

渡邉大介

Happy Birthday
3日
23日
24日

川田　拓志ワイズ
大野　嘉宏ワイズ 
永井　孝ワイズ

Happy Annyversary
5日
14日
18日

加藤　俊明ワイズ・圭子メネット
永井　孝ワイズ・邦子メネット
杉本　光一ワイズ・佳代メネット

19日
26日

大野　嘉宏ワイズ・三恵子メネット
高谷　泰市ワイズ・町江メネット

マエケン独り言ち 10連休の思ひ出

皆さん、令和しょっぱなの10連休いかがでしたでしょうか？家族旅行？仕事？
ボクは映画三昧・・・すがすがしい初夏のひと時、おすすめの映画です。
「ミスト」スティーブンキング原作のホラー映画♡
Sキングの「キャリー」「シャイニング」「ミザリー」なんかと比べるとちょっとマイナーですがパニック状態の人間心理をいやらし~く映してますよ！
あらすじはアメリカ田舎町が突然霧に包まれて霧の中で化け物と戦う内容です（こうして書くと陳腐ですが・・・）とにかく最後まで見てね。
ヒーローもヒールも出てきません。スプラッターな残虐シーンもなし。（ほんとに最後まで見てね♥）
結論としてSキングは意地悪な作家なんやと（連休中に原作映画5本も見ちゃった）
ちなみに連休3日間誰ともおしゃべりしないとちょっと病んできますね・・・（令和の目標は社交的なボク♡）



会　長 大森夏彦
副会長 藤松幸一
副会長 宇野由香子

書　記 新納麻衣子
書　記 平野雅幸

会　計 高岡　昇
会　計 三宅紘子

京都パレスワイズメンズクラブ会長

大森 夏彦
『先意承問』 “Being proactive”
気持ちを察し「知恵」と「行動」を

国際会長（IP）　

Moon Sang - Bong（韓国）　
'Yes,we can change.'
「私たちは変えられる」

アジア太平洋地域会長（AP）　

田中 博之（日本）
'Action！'
「アクション！」　

西日本区理事

遠藤 通寛（大阪泉北）
「未来に残すべきものを守り育てる」
’Let's protect and cultivate
what should be passed
on to the future'

京都部部長　｠

川上 孝司（京都パレス）
「永遠の絆」
'will the circle be unbroken'

　5月に元号が平成から令和となり新しい時代を迎えた雰囲気の中、私も会長を引き継がなければなら
ない時機となりました。
　下半期を振返っても多くの事業が行われました。特に『ぽかぽかはらっぱきょうだいの日』や『チャリ
ティーラン』のＹＭＣＡサポート、『和敬学園奨学金授与』や『日本赤十字社献血支援』などの地域奉仕、奉
仕事業を支える色々なファンドには多くのメンバーの協力を得て実施することが出来ました。ＥＭＣ
事業はメンバー間のより深い懇親を薦め、交流事業は海外を含めた4クラブによるクワッドラングル締
結に向け、次期に上手く繋がることを期待しております。広報事業は定期的なブリテン発行、ドライ
バー事業は円滑な運営と掲出用の例会次第ボード製作を行うことが出来ました。
　この寄稿は6月初旬で、まだ会長期は終わっておりませんが、『ただただ感謝と敬意』の気持ちしか御
座いません。
　先ずは、全メンバーに対し、そして、そのメンバーと一緒にクラブが行う全ての事業の中心となり、
色々と邁進頂いた各事業の委員長に感謝申し上げます。
　次に、自クラブから同時期に、部長として、また地域奉仕・環境事業主査として、京都部で尽力された
メンバーには、その事務局や会計担当者も含めて、改めて敬意を表したいと思います。また、7月のエリ
ア大会にＨＣＣ委員として活躍中のメンバーにも敬意を表します。
　そして、この一年間、その指名からは二年以上の永い間、私の傍らで支えて頂いた三役の皆様には、格
別な思いが溢れる程に感謝申し上げます。
　先に申しました『ただただ感謝と敬意』の気持ちで会長の役職の務めを終えさせて頂こうとしている
裏には、このクラブが帰属意識の高さを重要視している事と併せて、許容する力と受忍する力がとても
大きなクラブであるという事に正に気付かされます。本当に人生にとってかけがえのない数々の経験
を積ませて頂き有難う御座います。
　最後に、交代式では、京都パレスのメネットの皆様とご講演頂いた方々や関わって下さった皆様の今
後のご活躍と、ワイズメンズクラブ国際協会の益々の発展を祈念して終わりたいと思います。

下半期を振り返って

第48期京都パレスワイズメンズクラブ会長 大森 夏彦

the Y’S MEN’S CLUB OF

THE SERVICE CLUB OF THE YMCA
AFFILIATED WITH THE INTERNATIONAL ASSOCIATION OF Y’ S MENS CLUBS

“TO ACKNOWLEDGE THE DUTY THAT ACCOMPANIES EVERY RIGHT”

KYOTO PALACE 6
2019

今月の聖句 「ヨハネは、この方について証しをし、声を張り上げて言った。『わたしの後から来られる方は、わ
たしより優れている。わたしよりも先におられたからである』」ヨハネによる福音書第1章第15節

http://kyoto-palace.com
Bulletin2019.6.1 発行 第 48 巻 第 12 号通巻 564号

CHARTERED1971

在籍クラブ会員数
　担当主事数
　パレス功労会員数
　パレス維持会員数

63名
1名
2名
3名

月間MU総数
月間出席者数
月間出席率

0名
41名
71.9%

5月第1例会出席
　内、メンバー
　　　メネット
　　　コメット
　　　ゲスト
　　　ビジター
　　　スピーカー

32名
31名
0名
0名
0名
0名
1名

ニコニコ5月第1例会 8,000円

累計 282,000円

累計 1,606,880円

累計 0PT

ファンド収益 0円

BF切手 0PT
BF現金 0PT

ニコニコ5月第2例会　12,000円
5月第2例会出席
　内、メンバー
　　　メネット
　　　コメット
　　　ゲスト
　　　ビジター
　　　スピーカー

38名
36名
0名
0名
0名
1名
1名

例 会 出 席 ニコニコ／ファンド／BFポイント

評価・計画
強調月間強調月間



5月第二例会  (第1153回、通常例会) 日付：2019年5月22日（水）
会場：京都ブライトンホテル

大森会長　開会の挨拶 木下様、貴重なお話ありがとうございました米増ワイズの診断の様子

　48期最後の通常例会である5月第二例会は、ゲストスピー
カーに株式会社ケイフィールズ 木下友子様をお迎えしての賑
やかな例会となりました。
　｢パーソナルカラーで変わる！経営者のための印象管理｣と
題して、お話を伺ったのですが、『そもそも色とは何でしょ
う？』というご質問から始まりました。日常生活では全くの無
意識の中で信号機なども含めて、色を判別しているのに、一度
も考えたことが無く、答えることができませんでした。色は波
長や電磁波によって区別して認識しているということです。
　また、色は人の心理的、身体的にも効果を及ぼすというこ
と、その色も人によって似合う色や似合わない色があり、それ
に伴い様々な印象を与えるということが解明されていること
を初めて知りました。例として挙げられた、アメリカのトランプ

大統領は赤いネクタイを着用しているところをよく目にしま
すが、たしかに元気で活発なイメージを受けます。そこで、準
備頂いたパーソナルカラーの診断表に基づき、肌の色や髪、眼
などから実際にメンバー自身のパーソナルカラーがスプリン
グからウィンターの4分類の中で、どのタイプに当てはまるの
か、チェックリストによって自己診断しました。実際に大森会
長をはじめ、ゲストの東様、米増ワイズの3名が前に出られ、鮮
やかな色や落ち着いた色の生地を当ててみて、その人に合っ
た色合いというものを感じることが出来ました。
　私自身は夏前になるとこんがり日焼けして、無難に白い服
ばかり選んでおりましたが、オータムタイプとして、大人な印
象を与えられるような色も選んでみようと感じました。

渡邉　大介
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安原ワイズ、第二子のお誕生おめでとうございます 石橋さまのご講演の様子 番組制作についてのお話もありがとうございました

　新元号、令和となって初めての例会は、大森会長恒例の女性
スピーカー第7弾、放送文化総研有限会社、代表取締役　石橋香
名子様をお迎えし、堤ワイズの楽しい司会で始まりました。
　スピーチのテーマは「おとだま」。石橋様の会社はラジオ番組
の企画制作をされているということで、ラジオ業界のいろいろ
な裏話をしてくださいました。ラジオ番組なのに本番前にメイ
クをばっちりする人がいる、芸人さんはノーギャラでもいいの
でとにかく出してほしいと言ってくる、関東と関西では打ち合
わせの仕方が全然違い、ざっくりとした打ち合わせしかしない
関西の方が臨機応変に対応する実力がつくなど、おもしろい話
ばかりでした。
　FM放送は電波塔の維持管理コストが低いため多くの放送局
があるが、AM放送は広域に電波を飛ばすためコストが高いの
で、広告収入の減少に伴い将来AM放送がなくなるかもしれな
いという話もあるそうです。

石橋様は、前の社長の急逝に伴い、多額の借金があるのにもか
かわらず社長を承継されたそうです。また、簡単に知識を得て
も身につかないという理由で、社内でのインターネット検索を
禁止しているそうで、見た目はとてもかわいらしい方なのです
が、なんと潔い社長だなあと感心しました。
　ラジオ業界もコンプライアンスなどで規制が多く、昔のよう
に自由な企画はできなくなってきているそうですが、石橋様の
お人柄なら打開策を見出されるのではと思います。今後の会社
のますますのご発展をお祈りいたします。
　さて、今年のGWは天皇陛下即位があり10連休でした。宇野
ワイズが家族で台中エバーグリーンの陳さんのもとを訪れ交
流を深めたそうです。ワイズならではの国際交流ですね。安原
ワイズも第二子誕生で自宅でゆっくり家族サービスされたそ
うです。果たしていいパパになれるでしょうか？（笑）

5月第一例会  (第1152回、通常例会) 日付：2019年5月8日（水）
会場：京都ブライトンホテル 新納　麻衣子
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東日本区大会 日付：2019年4月14日（日）
会場：国立オリンピック記念青少年総合センター 森田　美都子

　6月1日～2 日にかけて東京代々木の「国立オリンピック記念
青少年総合センター」で東西約400名のワイズメンが集う東日本
区大会が開催されました。
　明るい動きの華やかなバトントワーリングでオープニング。
総勢866名の東日本区を率いる各部長たちのバナーセレモニー、
宮内東日本区理事の点鐘、来賓挨拶、12名のワイズメンへの黙
祷、区アワーは宮内理事報告、各部長のユーモアを交えての活動
報告、奈良傳賞授与と意義深い内容で大会は進行しました。
　今回の大会で、私にとって特記すべきは森重昭氏の記念講演
にありました。「もう一つのヒロシマ　灯ろう流し　Paper Lan-
terns 」の原作者・歴史研究者。
ご本人も被爆体験者でありながら12人の米兵捕虜が被爆してい
た事を知り、足跡を丹念に追い記録しその遺族を探し出しまし
た。そして正式に申請し広島市に記録される一人運動を始めら
れたのです。
　アメリカオバマ元大統領が広島の地を現役大統領として訪

れ、歴史的なスピーチの中で感謝を伝え、森さんに歩み寄り抱擁
されたあの光景は強く我々の記憶に残っています。
　そしてあの抱擁の意味が今やっと深く理解できた自身の愚か
さも痛感し涙しました。
　国と国との間に起った戦争という悲劇を人はどのように乗り
越えることができるかという大きな問いに向かい合います。
「原爆被害者に国境はない」という森重昭氏の語りに大きく、大き
く考えさせられる記念講演でした。
　会場の外に出ると、そこは大東京のなかに広大な緑の代々木の
杜。時代を担う若者に向けての記念センター。溢れんばかりのエネ
ルギーで躍動する青少年が元気に行き交っていました。
　どうかこの平和がずっと続く日本でありますように！眩しい
まなざしで次の世代に期待したい、そのために我々は何をしてい
くべきかと考えさせられる大会。深緑に囲まれこのようなあらた
かなチャンスをご提供くださったワイズの皆様に感謝する東日
本区大会でした。

森重昭氏と森田美都子ワイズ オバマ元大統領と抱擁される森重昭氏 DBC東京グリーンクラブメンバーとの記念撮影

会場となった国立オリンピック記念青少年総合センター 東日本区バナーセレモニー 東日本区理事引継ぎも実施されました

第14回京都YMCAインターナショナル・チャリティーラン2019 inかもがわ
日付：2019年5月19日（日）　会場：鴨川公園特設コース 服部　洋典

　少し厚めの雲が覆う賀茂川の河川敷で、「第14回インターナショ
ナル・チャリティラン2019inかもがわ」が開催されました。気温も
23℃ぐらい、時折強めの風が吹く中でしたが、日差しは弱く、絶好の
日和だったのではないでしょうか。
　エントリー部門は、クォーターラン、ジュニア駅伝、ペアラン、一
般駅伝、コスチュームランの5部門。我等がパレスクラブからも、後
藤Ｙサ委員長、大橋ＣＳ委員長、渡邉広報委員長の３名がクォー
ターランにエントリー。戦績は・・・例会のニコニコで発表してもら
いましょう。
　今年は飲食の提供が出来なくなったため、パレスクラブとしては
クラブ＆個人＆企業の協賛金と、コース案内のお手伝い。北大路橋

西詰付近の2か所で大森会長を筆頭に応援を兼ねて行ないました。
　毎回見てて面白いのが、ジュニア駅伝の部門。小学生の陸上クラ
ブなども参加していることから、ガチで一生懸命走ります。1.7km/
周で交代するのですが、このスピードで走り続けているの？と思う
ぐらいの走りっぷり。一般駅伝の部でも、中学生ぐらいかな？と思
う子供たちの懸命の走りを見ることができました。今日、走ってく
れた中からも、全国大会で優勝するようなメンバーが出てくるのか
な？と思いながら、応援していました。
　知っていましたか？昨年の全国中学校駅伝大会は、京都市の桂
中学校が男女アベック優勝してるんですよ。ちなみに、女子は４連
覇中。

川上京都部部長のご挨拶 パレスクラブの応援を受け、快走する後藤ワイズ 走り終えて記念撮影
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委員長:渡邉 大介　副委員長：前川 健司　委員：芦原 孝一、尾﨑 明子、福井 正太、米増 貴雄

2.2019年度会員協議会

日　時：
場　所：

6月28日（金）　19時～（予定）
京都YMCA三条本館 マナホール

公益財団法人京都ＹＭＣＡ第８回会員協議会を開催いたします。詳細は後日ご案内いたします。
ワイズメンズクラブ一年間の奉仕感謝のプログラムもございます。ご予定ください

3.ワイズメンズクラブ京都部メンバー専用メールアドレス（三条本館部屋予約など）

ワイズメンズクラブ京都部メンバーが、三条本館部屋予約、YMCA関係の質問問合せ用として、ご利用ください。

メールアドレス ys@kyotoymca.org

部屋の予約は原則１ヶ月前までに、キャンセルの場合は分かった時点でこのメールにてお願いします。
（1ヶ月を過ぎても、できる範囲で対応させていただきます。）

お申込み期間：[WEB受付期間] 6月4日（火）～
　　　　　　  [電話受付期間] 6月11日（火）午前10時～
お申込み先：京都YMCAウエルネスセンター
　　　　　　  [WEB] https://e-ymca.appspot.com/kyoto/index　[TEL]075-255-4709　

今年も夏休み中の子ども達のためのキャンプとスイミング・体操のサマープログラムを実施します。
会員の方のお申込期間は以下の通りです。ぜひご参加ください。

1.サマーキャンプ・サマープログラム受付

YMCA NEWS

6月の行事予定

6月1日（土）～2日（日）
　　東日本区大会
5日（水）
　　役員会
22日（土）～23日（日）
　　西日本区大会（振替例会）
26日（水）
　　第二例会（引継例会）

第1号議案

第2号議案

第3号議案

下半期事業報告の件（各事業委員長）【承認】

下半期収支決算報告の件（会計）【承認】

西日本区大会での印刷物及び物販ブースの件（会長）【承認】

役 員 会 議 事 録
 

編集後記
48期最後のブリテンとなりました。
1年間、原稿や写真のお願いを通して、いろいろな
方とお話をする機会が増えました。
ブリテンを読んで下さった方、寄稿に協力して
頂いたメンバーのみなさん、たくさんの迷惑を
かけた広報委員会のみなさんに感謝しており
ます。
ありがとうございました！

渡邉大介

Happy Birthday Happy Annyversary
7日
11日

山本　好一ワイズ・節子メネット
服部　洋典ワイズ・淳美メネット

11日
12日

谷口　龍一ワイズ・恵子メネット
泉　慎平ワイズ・夕紀メネット

マエケン独り言ち 味覚百景

珍しく二週連続で海の近くの観光地に行ってきたんですよ。皆さんは景色の観光派？ご当地名物の食べ物派？
食べるのは好きだけど結構な偏食で個人的には「地方の名物」よりは「とんかつ定食」・・・なんせパレスクラブの北陸旅行で一人焼肉っていう荒業を
やってのけましたから（知らない人は周りにお聞きください）
今回は5人程度の小旅行なんでさすがに単独行動はまずいかと思ってみんなに合わせましたけど、おじさんでも事前に名物だの特産スイーツだの
盛り上がってるんですよね。おじさんのおばさん化。
毎回、牡蠣だの海鞘、雲丹だの海鮮（漢字だけでもちょっとイヤ）が出るんです。う～ん、食べるもんがない。仕方なくお酒とつまみとして
ホヤを一切れ…う～ん海の味！クセ全開！！ポテトフライがほしい！！！夜食は一人コンビニおにぎり。ちょっとサミシイ。　
京都に帰って最初のご飯は王将「餃子定食」さすが！安定の味。やっぱり京都が一番！

4日
8日
杉本　光一ワイズ
大橋　芳夫 ワイズ

17日
19日

谷口　龍一ワイズ 
小林　千春ワイズ


